



BOLETIN OFICIAL DE LA REGION DE MURCIA

Depósito legal: MU-395/1982

VIERNES, 7 DE MARZO DE 1986

Número 55

SUMARIO

I. Comunidad Autónoma

1. Disposiciones generales

Consejería de Cultura y Educación

Orden de 17 de febrero de 1986, de la Consejería de Cultura y Educación, por la que se regula la Campaña de Promoción de la Música, la Danza y el Folklore para el año 1986.

923

Consejería de Industria, Comercio y Turismo

Orden de la Consejería de Industria, Comercio y Turismo, de 20 de febrero de 1986, por la que se convocan becas de Formación.

924

II. Administración Civil del Estado

2. Direcciones provinciales de Ministerios

Ministerio de Trabajo y Seguridad Social. Dirección Provincial de Almería. Notificación del acta de liquidación número 613-614/85.

925

Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Servicio Nacional de Productos Agrarios. Jefatura Provincial de Murcia. Calendario de apertura de los almacenes del Servicio Nacional de Productos Agrarios durante el mes de marzo.

925

Tesorería Territorial de la Seguridad Social. Murcia. Notificación de requerimiento de pago de cuotas de la Seguridad Social a trabajadores autónomos que han resultado desconocidos o ausentes.

926

III. Administración de Justicia

JUZGADOS:

Distrito número Dos de Murcia. Juicio verbal número 37/86.

Distrito número Uno de Murcia. Proceso civil de cognición número 23/86. 942

Distrito número Uno de Murcia. Proceso civil de cognición número 21/86.

Distrito número Dos de Cartagena. Juicio de faltas número 945/85. 942

Primera Instancia número Dos de Murcia. Ejecutoria número 982/80.

Sala de lo Contencioso-Administrativo de Murcia. Recurso número 72/86. 942

Sala de lo Contencioso-Administrativo de Murcia. Recurso número 74/86. 942

IV. Administración Local

A Y U N T A M I E N T O S :

MURCIA. Contratación, mediante concurso directo, de proyectos de obras.	943
MURCIA. Contratación, mediante concurso directo, de proyectos de obras.	943
CARTAGENA. Aprobado el proyecto de obras de «Ampliación de alumbrado público en la barriada Hispanoamérica».	944
JUMILLA. Solicitud de licencia de apertura de una cafetería-bar.	944
LORCA. Pliego de condiciones que ha de regir en la adquisición de un vehículo tipo turismo.	944
LORCA. Solicitud de licencia de apertura de un supermercado.	944
CARTAGENA. Solicitud de licencia para instalación de una carpintería de madera.	944
LOS ALCAZARES. Rectificación en la convocatoria para cubrir, en propiedad, dos plazas de Guardia de la Policía Municipal.	944

T A R I F A S

<u>Suscripciones</u>	<u>Ptas.</u>	<u>6% IVA</u>	<u>Total</u>	<u>Números sueltos</u>	<u>Ptas.</u>	<u>6% IVA</u>	<u>Total</u>
Anual	13.750	825	14.575	Ordinarios	66	4	70
Aytos. y Juzgados	3.300	198	3.498	Atrasados año	82	5	87
Semestral	8.250	495	8.745	Años anteriores	110	7	117



I. Comunidad Autónoma

1. Disposiciones generales

Consejería de Cultura y Educación

270 ORDEN de 17 de febrero de 1986, de la Consejería de Cultura y Educación, por la que se regula la Campaña de Promoción de la Música, la Danza y el Folklore para el año 1986.

Las tareas de protección, estímulo y difusión en la Región de la actividad de los intérpretes y grupos no profesionales dedicados a la Música, la Danza y el Folklore deben ser ordenadas en sus aspectos fundamentales con el propósito de garantizar la debida publicidad, concurrencia y objetividad en la selección de los participantes. Pero al mismo tiempo debe procurarse una respuesta coordinada a las demandas culturales de nuestros municipios, estableciendo los cauces apropiados. Y todo ello con independencia de la realización de otras actuaciones con intérpretes o agrupaciones de carácter profesional, que se canalicen mediante otras fórmulas de acuerdo, según los distintos objetivos a cubrir en cada caso.

En virtud, y a propuesta del Director Regional de Cultura,

D I S P O N G O :

Artículo 1

Se convoca para el año actual una Campaña de Promoción de la Música, la Danza y el Folklore, que tiene por finalidad proteger, estimular y difundir en la Región la actividad de intérpretes y grupos artísticos regionales no profesionales, tales como bandas, coros, orquestas, conjuntos de cámara, solistas vocales e instrumentales, agrupaciones líricas, de danza, de cantos y bailes populares y otros similares, mediante el patrocinio de sus actuaciones.

Artículo 2

Pueden tomar parte en la Campaña los intérpretes y grupos de música, danza y folklore naturales, residentes o constituidos en la Región. Los interesados habrán de remitir en el plazo de un mes, a contar desde la fecha de publicación en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» de esta Orden, una solicitud en los términos del Anexo Único, acompañado de los documentos que en dicho Anexo se señalan.

Artículo 3

La selección de los aspirantes hasta tanto no se cree el Consejo Asesor de Música y Danza, se hará por el señor Director Regional de Cultura, tras oír el parecer de personas cualificadas y representantes de centros, asociaciones, federacio-

nes y otros colectivos artísticos. En dicha selección, se tendrá en cuenta la calidad, historial y características de los solicitantes y el interés de las programaciones presentadas. Cuando se considere oportuno, podrá recabarse de los solicitantes una grabación sonora o visual de sus actuaciones e, incluso, la realización de una prueba, en cuyo caso se costearán los gastos de desplazamiento a Murcia.

En la selección que se realice se propondrá a la resolución del Consejero de Cultura y Educación, asimismo, el número de actuaciones a realizar y la compensación económica de los gastos que se calculen por cada una de ellas.

Artículo 4

Las peticiones de actuación de la Campaña podrán ser formuladas por Ayuntamientos, Asociaciones o Entidades conforme a las particularidades siguientes:

Las solicitudes se presentarán en el Registro General de la Consejería con dos meses de antelación como mínimo a la fecha en que se prevea celebrar el acto, y deberán ser cursadas por el Alcalde, Concejala de Cultura o Pedáneo del lugar.

El Organismo o Entidad solicitante asumirá todas las responsabilidades que pudieran derivarse de la realización del acto, gestionando la obtención de las autorizaciones y permisos que sean necesarios y llevará a cabo la debida promoción y publicidad del acto. Asimismo, correrá con el pago, en su caso, de derechos y licencias, y de la parte que a su cargo corresponda reembolsar a los intérpretes.

El solicitante hará constar en toda la publicidad del acto el patrocinio de la Consejería de Cultura y Educación de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Artículo 5

A la vista de las peticiones que se formulen, la Dirección Regional de Cultura autorizará las actuaciones que correspondan, procurando su mejor distribución según el número de habitantes y aquellas otras circunstancias socio-culturales del municipio en donde se hayan de celebrar. Las actuaciones que no queden comprometidas antes del 1 de noviembre del año en curso serán anuladas.

Artículo 6

La Dirección Regional de Cultura podrá organizar aquellas actuaciones que considere de interés dentro de la Campaña.

Murcia, 17 de febrero de 1986.—El Consejero de Cultura y Educación, Esteban Egea Fernández. Ilmo. Sr. Director Regional de Cultura.

ANEXO UNICO**EXCMO. SR. CONSEJERO DE CULTURA Y
EDUCACION**

Don ..., D. N. I. númer ..., en su propio nombre o en representación del Grupo ..., con domicilio en ..., número ..., localidad ..., teléfono ..., C. I. F. número ..., número de cuenta y entidad bancaria ..., Sucursal ..., conocida la Orden de 17 de febrero de 1986 de la Consejería de Cultura y Educación por la que se regula la Campaña de Promoción de la Música, la Danza y el Folklore para el año 1986 y de conformidad con la misma

S O L I C I T A :

Tomar parte en dicha Campaña, para lo cual estima en la cifra de ... pesetas el importe medio de compensación de gastos por cada actuación, acompañando los siguientes documentos:

1. En el caso de Grupos, nombre y apellidos, cargo, domicilio y número de teléfono del director y del presidente.

2. Fotocopia del D. N. I. del firmante.

3. Fotocopia de la Tarjeta de Identificación Fiscal o, en su caso, documento acreditativo de la constitución del colectivo.

4. Curriculum del Intérprete/Grupo y fotografía en blanco y negro de 13x18 cm.

5. Dos programas a realizar, consignando duraciones parciales y totales de las obras.

6. Ficha técnica con los siguientes datos:

— Para grupos de Danza y Folklore.

Título del espectáculo

Director

Coreógrafo

Composición del Grupo: parejas de baile y coro

Síntesis de las obras del programa

Público preferente

Dimensiones del espacio escénico: alto, ancho y fondo

Condiciones de iluminación

— Para intérpretes y Agrupaciones Musicales

Director

Composición del grupo y solistas

Breve comentario de las obras y fechas de nacimiento y fallecimiento de sus autores

Dimensiones del estrado

Público preferente

Consejería de Industria, Comercio y Turismo

271 ORDEN de la Consejería de Industria, Comercio y Turismo, de 20 de febrero de 1986, por la que se convocan becas de Formación.

La Consejería de Industria, Comercio y Turismo ha previsto la convocatoria de Becas de Formación para titulados de diverso grado que hayan finalizado sus estudios, mediante la colaboración en la realización de trabajos en áreas específicas de «Análisis y Gestión de Cooperativas», de «Estudios de Viabilidad Económica y Financiera», de «Análisis de Medidas de Fomento de Empleo», y de «Iniciación a la Técnica de Gestión Administrativa». Tales becas se regirán por las siguientes

B A S E S :**Primera.—Becas para titulados superiores:**

— Una para licenciados en Ciencias Económicas o Empresariales. Trabajo: «Análisis y Gestión de Cooperativas».

— Una para Ingenieros Industriales. Trabajo: «Estudio de Viabilidad Económica y Financiera».

— Una para Licenciados en Derecho. Trabajo: «Análisis de Medidas de Fomento de Empleo».

Becas para Graduados de Formación Profesional de 2.^º Grado:

— Tres para Graduados de Formación Profesional de 2.^º Grado, rama Administrativa. Trabajo: «Iniciación a la Técnica de Gestión Administrativa».

Segunda.—Cuantía y duración.

1. Las Becas estarán dotadas con las cantidades brutas siguientes:

— Titulados Superiores: 600.000 pesetas.

— Graduados F. P. 2.^º Grado: 400.000 pesetas.

El importe de la Beca se librará proporcionalmente por meses vencidos, previo informe favorable del Centro Directivo en el que el becado preste su colaboración.

2. La Beca tendrá una duración máxima de diez meses.

Tercera.—Condición de los aspirantes.

Los aspirantes a la adjudicación de alguna de las becas deberán estar en posesión de la titulación correspondiente, de acuerdo con el estudio que hayan de realizar, según se desprende de la base primera.

Cuarta.—Solicitudes.

Quienes estén interesados en esta convocatoria deberán presentar instancia de solicitud en la Secretaría General Técnica de la Consejería de Industria, Comercio y Turismo, en el plazo de 10 días naturales desde la publicación de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia».

Quinta.—Documentación.

La solicitud deberá ir acompañada de los siguientes documentos:

- a) Certificado Académico Personal o fotocopia compulsada.
- b) Acreditación de cursos realizados.
- c) Declaración Jurada de no tener ninguna actividad retribuida.
- d) Curriculum Académico y Profesional.

Sexta.—Comisión de Selección.

La Comisión que ha de fijar los méritos de los aspirantes estará formada por los siguientes miembros:

Presidente: Iltmo. Sr. Director Regional de Empleo y Desarrollo Cooperativo.

— Vocales:

Jefe de Servicio de Personal y Asuntos Generales de la Secretaría General Técnica.

Jefe de Servicio de Estudios y Programación de la Dirección Regional de Planificación.

Director del Programa de Empleo de la Dirección Regional de Empleo y Desarrollo Cooperativo.

Director de Programa de Industria, de la Dirección Regional de Industria.

Secretario: Jefe de Sección de Fomento de Cooperativas de la Dirección Regional de Empleo y Desarrollo Cooperativo.

Séptima.—Valoración de méritos.

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes, el Presidente de la Comisión convocará a

los miembros de la misma para la valoración de los méritos alegados por los aspirantes. La valoración de méritos se hará discrecionalmente por cada miembro de la Comisión, en base a la documentación aportada, pudiendo acordar, si así lo estima conveniente, la realización de una entrevista personal con alguno de los aspirantes previamente seleccionados.

Octava.—Propuesta de concesión.

Finalizada la fase de valoración, la Comisión elevará la correspondiente propuesta al Excmo. Sr. Consejero de Industria, Comercio y Turismo, quien resolverá su concesión.

Novena.—Posibilidad de anulación.

El Consejero de Industria, Comercio y Turismo, podrá anular en cualquier momento la concesión de las Becas, si a su juicio existieran motivos suficientes para ello, previa propuesta del titular del Centro Directivo en el que el Becado preste su colaboración, previo informe de la Comisión de adjudicación.

Décima.—Ausencia de vínculo contractual.

La concesión de estas Becas no creará ninguna vinculación contractual, laboral ni administrativa entre la persona becada y esta Consejería, ni dará lugar a su inclusión en la Seguridad Social.

Murcia, 20 de febrero de 1986.—El Consejero de Industria, Comercio y Turismo, Francisco Artés Calero.

Iltmo. Sr. Director Regional de Empleo y Desarrollo Cooperativo.

II. Administración Civil del Estado

2. Direcciones provinciales de Ministerios

Número 1488

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Dirección Provincial de Almería

Edicto notificación

En virtud de lo dispuesto en la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958, artículo 80-3.^º, y Decreto de 10 de octubre siguiente y de 2 de junio de 1960, por haber resultado desconocidos sus domicilios, se notifica a las empresas que a continuación se indican que, a contar de la inserción del presente edicto en el tablón de anuncios de los Ayuntamientos que se mencionan, se hace pública el acta de liquidación formulada cuyo contenido es el siguiente:

Acta de liquidación núm. 613/85, de la empresa Juan Carswell Paños, con domicilio en Avda.

Río Segura, 7, 9.^º A, de Murcia, por importe de 305.513 pesetas.

Acta de liquidación núm. 614/85, de la empresa Juan Carswell Paños, con domicilio en Avda. Río Segura, 7, 9.^º A, de Murcia, por importe de 492.495 pesetas.

Almería, 17 de febrero de 1986.
El Jefe de la Inspección, Rafael López Lorente.

Número 1627

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

Servicio Nacional de Productos Agrarios

Jefatura Provincial de Murcia

Se pone en conocimiento de los agricultores de la provincia que los Almacenes del Servicio Nacional de Productos Agrarios estarán abiertos al público de 8 a 15,30

horas, durante el próximo mes de marzo, los días siguientes:

Calasparra. — Diario, excepto los días 11, 18 y 25.

Cádiz.—Caravaca-La Encarnación.—Abierto los días 10, 11 y 12.

Centro Selección Caravaca-Barranda.—Abierto el día 18.

Caravaca-Población. — Diario, excepto los días 10, 11, 12 y 18.

Jumilla.—Abierto los días 11 y 18.

Yecla.—Abierto el día 25.

Lorca-Silo. — Abierto los días 10, 11, 25 y 26.

Lorca-Granero.—Diario, excepto los días 10, 11, 25 y 26.

Mula-Silo.—Diario, excepto el día 11.

Puebla de Mula. — Abierto el día 11.

Murcia-Media Legua.—Cerrado.

Torre Pacheco.—Diario.

Cartagena (ACEVES). — Se comunicará en su momento.

Murcia, 27 de febrero de 1986.

El Jefe Provincial.

Número 627

TESORERIA TERRITORIAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL
M U R C I A

Relación de trabajadores autónomos, que en trámite de notificación de requerimientos de pago de cuotas de la Seguridad Social, han resultado desconocidos o ausentes y que se remiten al Excmo. Sr. Delegado General del Gobierno en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y Sres. Alcaldes de los respectivos Ayuntamientos para su publicación en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» y tablón de edictos municipal, al amparo de lo dispuesto en el artículo 80-3 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo de 17-7-58.

Se hace saber a los trabajadores autónomos que figuran en la presente relación del derecho que les asiste de comparecer en esta Tesorería Territorial, en el plazo de diez días hábiles a partir del siguiente al de su publicación en el citado «Boletín», justificando mediante la exhibición de los correspondientes impresos oficiales de cotización, que han cumplimentado este Requerimiento.

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/703.683-79	ANTONIO SEDANO LARA	BARINAS	5.032/85	86.802' -
30/707.128-32	AGUSTIN TENZA ROCAMORA	ABANILLA	5.802/85	86.802' -
30/707.866-91	JOAQUIN BLAZQUEZ JULIA	ABARAN	5.999/85	86.802' -
30/704.530-53	ANTONIO LUNA MORALES	ABARAN	5.209/85	29.987' -
30/505.511-78	CARMELO MARTINEZ CARRILLO	ABARAN	3.683/85	86.802' -
30/215.946-58	ANTONIO MOLINA IBÁÑEZ	ABARAN	1.998/85	40.847' -
30/209.305-13	FRANCISCO AZORIN JIMENEZ	AGUILAS	680/85	86.802' -
30/704.170-81	MANUELA BLAZQUEZ GARCIA	AGUILAS	5.127/85	86.802' -
30/507.515-45	VICENTE CANO MORENO	AGUILAS	3.995/85	12.543' -
30/208.155-27	ANTONIO DIAZ MARTINEZ	AGUILAS	524/85	86.802' -
30/702.251-05	ANTONIO GARCIA MASEGOSA	AGUILAS	4.671/85	86.802' -
30/502.336-07	FRANCISCA HITA PEREZ	AGUILAS	3.399/85	86.802' -
30/706.805-00	VICENTE JIMENEZ NAVARRO	AGUILAS	5.726/85	86.802' -
30/706.806-01	AGUSTIN JIMENEZ RODRIGUEZ	AGUILAS	5.727/85	28.267' -
30/405.365-36	DOMINGO JIMENEZ TERRONES	AGUILAS	2.792/85	86.802' -
30/211.129-91	FRANCISCO LOPEZ CALVO	AGUILAS	967/85	86.802' -
30/708.332-72	ANGEL LOPEZ MARIN	AGUILAS	6.111/85	121.302' -
30/214.042-94	MARIA M. LOPEZ MUÑIZ	AGUILAS	1.541/85	65.953' -
30/408.223-81	ANTONIO MARIANA CAZORLA	AGUILAS	3.248/85	86.802' -
30/708.035-66	JOSE MILLAN HERNANDEZ	AGUILAS	6.045/85	14.994' -
30/406.536-43	ANTONIO MIÑARRO JIMENEZ	AGUILAS	2.961/85	7.234' -
30/707.339-49	ASCENSION MORATA RODRIGUEZ	AGUILAS	5.862/85	86.802' -
30/211.942-31	JUAN MORENO PEREZ	AGUILAS	1.120/85	86.802' -
30/704.356-73	VICENTE MORENO SANTIAGO	AGUILAS	5.177/85	86.802' -
30/406.189-84	JOSE MUÑOZ ALCAZAR	AGUILAS	2.911/85	86.802' -
30/404.948-07	JUAN NAVARRO GARCIA	AGUILAS	2.736/85	86.802' -
30/707.504-20	PATRICIO NAVARRO PIERNAS	AGUILAS	5.908/85	86.802' -
30/701.796-35	FRANCISCO ORTIZ SANCHEZ	AGUILAS	4.651/85	86.802' -
30/208.475-56	PEDRO PEÑA ESPINOSA	AGUILAS	557/85	9.452' -
30/404.136-68	AGUEDA PEREZ PAGAN	AGUILAS	2.657/85	86.802' -
30/706.356-36	ANTONIO PEREZ RAMIREZ	AGUILAS	5.625/85	8.085' -
30/703.746-45	JUAN ANT. PIÑERA MARIN	AGUILAS	5.050/85	86.802' -
30/214.650-23	MARIANO PONCE PONCE DE LEON	AGUILAS	1.669/85	18.638' -
30/704.888-23	ROSA RODRIGUEZ GARCIA	AGUILAS	5.276/85	86.802' -
30/211.653-33	PEDRO ROS SAEZ	AGUILAS	1.077/85	74.037' -
30/700.761-67	FERNANDO RUBIO RODRIGUEZ	AGUILAS	4.454/85	86.802' -
30/506.583-83	CRISTOBAL RUIZ ALCAZAR	AGUILAS	3.825/85	133.363' -
30/704.799-31	NICOLAS SANCHEZ-FORTUN BELZUN.	AGUILAS	5.261/85	59.737' -
30/708.588-37	ROMAN SAURA MONTESINOS	AGUILAS	6.185/85	114.402' -
30/211.110-72	VICENTE UCEDA CALDERON	AGUILAS	964/85	86.802' -
30/707.289-96	ANTONIO VALERO RUIZ	AGUILAS	5.852/85	86.802' -
30/214.856-35	PEDRO VERA PONCE	CIEZA	1.709-85	7.234' -
30/507.740-76	DIEGO R. DEL AGUILA FNDEZ.	ALCANTARILLA	4.027/85	86.802' -
30/210.856-12	ELEUTERIO AROCA TERUEL	ALCANTARILLA	927/85	128.202' -
30/708.459-05	ANDRES ASENSIO ORTIZ	ALCANTARILLA	6.143/85	17.315' -

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/213.179-07	JOSE ALARCON MORCILLO	ALCANTARILLA	1.360/85	131.972'-
30/215.447-44	ANGEL CANO AROCA	ALCANTARILLA	1.857/85	80.420'-
30/708.990-51	JOSE CAPEL ALEMAN	ALCANTARILLA	6.272/85	2.461'-
30/406.483-87	JOSEFA CONESA NICOLAS	ALCANTARILLA	2.955/85	86.802'-
30/405.646-26	PEDRO CORTON MARTINEZ	ALCANTARILLA	2.836/85	86.802'-
30/213.231-59	FRANCISCO CALIAN ALCARAZ	ALCANTARILLA	1.370/85	157.058'-
30/507.233-54	JOSE GARCIA QUIÑONERO	ALCANTARILLA	3.936/85	86.802'-
30/701.846-85	PEDRO GARCIA RUIZ	ALCANTARILLA	4.667/85	86.802'-
30/705.353-03	ANGEL GARRE VICENTE	ALCANTARILLA	5.388/85	86.802'-
30/705.629-85	CARMELO IMBERNON LOPEZ	ALCANTARILLA	5.454/85	86.802'-
30/406.731-44	JUSTO JIMENEZ RAMIREZ	ALCANTARILLA	2.992/85	86.802'-
30/209.217-22	DIEGO LOPEZ LIZAN	ALCANTARILLA	661/85	43.401'-
30/703.099-77	LORENZO LOPEZ MENARGUEZ	ALCANTARILLA	4.935/85	86.802'-
30/703.380-67	PEDRO MANZANO FRUTOS	ALCANTARILLA	4.985/85	86.802'-
30/708.773-28	JUAN JESUS MENDOZA BAUTISTA	ALCANTARILLA	6.239/85	86.802'-
30/708.775-30	RICARDO MOLINA CASTILLO	ALCANTARILLA	6.240/85	86.802'-
30/507.191-12	ANGELA MOLINA GARCIA	ALCANTARILLA	3.931/85	86.802'-
30/211.490-64	GINES MUÑOZ GIL	ALCANTARILLA	1.032/85	86.802'-
30/217.209-60	JOSE NICOLAS MARTINEZ	ALCANTARILLA	2.308/85	135.102'-
30/703.675-71	MANUEL NICOLAS MARTINEZ	ALCANTARILLA	5.029/85	141.480'-
30/506.642-45	JUAN PEDRO PAGAN CAYUELA	ALCANTARILLA	3.834/85	86.802'-
30/205.179-58	CONSTANTINO PORRAS PEÑALVER	ALCANTARILLA	225/85	86.802'-
30/215.822-31	JOSE RODENAS ALONSO	ALCANTARILLA	1.959/85	131.972'-
30/214.256-17	ALFONSO RUIZ MARIN	ALCANTARILLA	1.593/85	31.244'-
30/203.324-46	FERNANDO SAAVEDRA CARRILLO	ALCANTARILLA	99/85	86.802'-
30/215.401-95	JUAN SANCHEZ GARCIA	ALCANTARILLA	1.846/85	86.802'-
30/212.332-33	JOSEFA SANCHEZ GONZALEZ	ALCANTARILLA	1.209/85	86.802'-
30/216.197-18	SANTIAGO SANCHEZ MARTINEZ	ALCANTARILLA	2.066/85	86.802'-
30/207.524-75	JULIAN SANCHEZ TUDELA	ALCANTARILLA	471/85	86.802'-
30/408.046-01	PEDRO SAURA MARTINEZ	ALCANTARILLA	3.211/85	7.233'-
30/407.242-70	MANUEL SERRANO MARTINEZ	ALCANTARILLA	3.057/85	86.802'-
30/212.093-85	JUAN SERRANO VIVANCOS	ALCANTARILLA	1.162/85	86.802'-
30/207.034-70	GINES SOTO SANCHEZ	ALCANTARILLA	420/85	86.802'-
30/211.189-54	JERONIMO TRIGUEROS MARTINEZ	ALCANTARILLA	975/85	21.701'-
30/205.581-72	FRANCISCO VICENTE GUZMAN	ALCANTARILLA	257/85	141.123'-
30/212.943-62	JUAN A. CARRILLO AYALA	ALGUAZAS	1.317/85	86.802'-
30/705.523-76	ANTONIO FERNANDEZ LORENZO	ALGUAZAS	5.428/85	86.802'-
30/707.296-06	MERCEDES GARCIA LAZARO	ALGUAZAS	5.853/85	86.802'-
30/215.337-31	VICENTE GARCIA MOLINA	ALGUAZAS	1.830/85	86.802'-
30/700.440-37	ANTONIO LOPEZ GARCIA	ALGAUZAS	4.406/85	107.502'-
30/213.573-13	JOSE MARTINEZ HERRAIZ	ALGUAZAS	1.430/85	86.802'-
30/213.958-10	PEDRO RIQUELME FERNANDEZ	ALGUAZAS	1.520/85	86.802'-
30/701.033-48	SALVADOR ABELLAN SERRANO	ALHAMA	4.503/85	883'-
30/707.365-75	NICOLAS ANT.BELANDO ESPEJO	ALHAMA	5.870/85	86.802'-
30/706.985-83	FRANCISCO CANOVAS CERON	ALHAMA	5.768/85	3.795'-
30/701.023-38	VALENTIN CANOVAS GUILLEN	ALHAMA	4.501/85	86.802'-
30/213.232-60	ANTONIO CHACON PARRAGA	ALHAMA	1.371/85	86.802'-
30/405.519-93	MACARIO DIAZ EGEA	ALHAMA	2.819/85	86.802'-
30/217.755-24	ANTONIO DIAZ NICOLAS	ALHAMA	2.447/85	86.802'-
30/407.529-66	ASCENCION MARTINEZ ALEDO	ALHAMA	3.102/85	86.802'-
30/507.015-30	FERNANDO MARTINEZ CERON	ALHAMA	3.900/85	86.802'-
30/213.211-39	ANTONIO MARTINEZ HERNANDEZ	ALHAMA	1.367/85	14.993'-
30/700.140-28	ANDRES PEREZ PARRA	ALHAMA	4.345/85	86.802'-
30/705.858-23	JOSEFA PERIAGO DELGADO	RAMBLILLAS	5.511/85	55.741'-
30/700.438-35	FRANCISCO SANCHEZ MENDEZ	ALHAMA	4.405/85	86.802'-
30/706.393-73	JOSE PEDRO SOTO LISON	ALHAMA	5.633/85	86.802'-
30/515.889-77	JOSE MARTINEZ MIÑANO	ALQUERIAS	4.043/85	86.802'-
30/215.073-58	ANTONIO ORENES PINO	ALQUERIAS	1.764/85	74.037'-
30/215.263-54	JOSE ANTONIO SANCHEZ LIDON	ALQUERIAS	1.812/85	86.802'-

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/404.620-67	PEDRO SERRANO NICOLAS	ALQUERIAS	2.711/85	86.802'-
30/700.912-24	RAMON AYALA FERNANDEZ	ARCHENA	4.479/85	33.429'-
30/705.481-34	FRANCISCO AYALA GARCIA	ARCHENA	5.419/85	29.987'-
30/506.628-31	FELIX CAMPUZANO MORENO	ARCHENA	3.832/85	86.802'-
30/214.170-28	RICARDO GARCIA GALERA	BLANCA	1.570/85	86.802'-
30/209.927-53	LEONOR LOPEZ PARRILLA	BLANCA	766/85	137.437'-
30/403.485-96	JUAN GOMEZ ESPIN	BULLAS	2.599/85	86.802'-
30/702.085-33	FRANCISCO MARTINEZ FERNANDEZ	BULLAS	4.728/85	86.802'-
30/211.114-76	FRANCISCO ALBARRACIN GARCIA	CALASPARRA	965/85	86.802'-
30/400.432-40	PEDRO MARTINEZ ESPIN	CALASPARRA	1.465/85	86.802'-
30/402.763-53	ESPERANZA MARTINEZ GARRO	CALASPARRA	2.529/85	86.802'-
30/408.466-33	JOSE NAVARRO GARRE	CALASPARRA	3.291/85	86.802'-
30/708.644-93	FRANCISCO ORTIZ JULIA	CALASPARRA	6.206/85	86.802'-
30/705.587-43	JOSE SANCHEZ GARCIA	CARAVACA	5.447/85	53.439'-
30/205.739-36	JUAN SANCHEZ GARCIA	CARAVACA	272/85	86.802'-
30/502.072-34	FRANCISCO SANCHEZ MORENO	CARAVACA	3.377/85	86.802'-
30/706.199-73	JOSE ANTONIO TORRES JIMENEZ	CARAVACA	5.591/85	86.802'-
30/506.516-16	DOMINGO ACOSTA LORENTE	CARTAGENA	3.818/85	86.802'-
30/215.781-87	JUAN ALBERCA GOMEZ	CARTAGENA	1.948/85	86.802'-
30/215.212-03	MANUEL ANDREU BELANDO	CARTAGENA	1.800/85	86.802'-
30/210.136-68	JOSE ANGOSTO LOPEZ	CARTAGENA	804/85	34.040'-
30/506.337-31	JORGE ARBOLES TENA	CARTAGENA	3.787/85	86.802'-
30/405.325-93	PABLO ARRANZ BENITO	CARTAGENA	2.785/85	86.802'-
30/210.321-59	PEDRO BALLESTER MARTIENZ	CARTAGENA	830/85	86.802'-
30/214.336-00	MARIANO BARCELO MONTALBAN	CARTAGENA	1.608/85	86.802'-
30/210.099-31	DIEGO BARRIONUEVO MARIN	CARTAGENA	798/85	86.802'-
30/406.799-15	JOSE MARIA BENHAMU GARCIA	CARTAGENA	3.003/85	86.802'-
30/215.331-25	JOSE ANTONIO BERNABE ESPAR.	CARTAGENA	1.826/85	110.016'-
30/703.376-63	TOMAS BLANCO GONZALEZ	CARTAGENA	4.984/85	93.935'-
30/407.168-93	AMOS BLANCO INGLES	LA MANGA	3.049/85	86.802'-
30/212.064-56	ANTONIO BOSCASDAS SANCHEZ	CARTAGENA	1.154/85	5.106'-
30/407.522-59	FRANCISCO BUENO MACANAS	LA MANGA	3.098/85	86.802'-
30/214.243-04	ANGEL CABALLERO VALENTIN	CARTAGENA	1.588/85	86.802'-
30/216.341-65	FRANCISCO CALLEJA ARAUJO	CARTAGENA	2.097/85	86.802'-
30/406.589-96	ROQUE CARRASCO MIRETE	CARTAGENA	2.967/85	86.802'-
30/408.399-63	JESUS CATALAN PEREZ	CARTAGENA	3.279/85	26.753'-
30/214.247-08	JOSE MIGUEL CERTINA TUELLS	CARTAGENA	1.589/85	86.802'-
30/407.110-35	JOAQUIN CONESA MEROT	LA MANGA	3.043/85	28.934'-
30/207.731-88	FRANCISCO CONESA SANCHEZ	CARTAGENA	488/85	86.802'-
30/206.109-18	PEDRO CONESA SANCHEZ	CARTAGENA	321/85	86.802'-
30/701.874-16	JOSE CORONADO GUILLEN	CARTAGENA	4.677/85	86.802'-
30/209.794-17	TEODOMIRO CORZO SIERRA	LA MANGA	746/85	86.802'-
30/210.923-79	SAUL CRUZ BASTIDA	CARTAGENA	935/85	86.802'-
30/706.675-64	VICENTE CHECON BAUTISTA	CARTAGENA	5.698/85	25.086'-
30/217.130-78	ANTONIO DIAZ LOPEZ	CARTAGENA	2.291/85	86.802'-
30/702.720-86	JOSE LUIS ESPINOSA POVEDA	LA MANGA	4.859/85	86.802'-
30/213.918-67	LUIS FERNANDEZ CARRILLO	CARTAGENA	1.510/85	44.981'-
30/704.072-80	JOSE FERNANDEZ FERNANDEZ	CARTAGENA	5.106/85	86.802'-
30/216.940-82	JUAN FERNANDEZ FERNANDEZ	CARTAGENA	2.249/85	86.802'-
30/407.364-95	JOSE FERNANDEZ MARTOS	CARTAGENA	3.074/85	113.919'-
30/406.138-33	ANGEL FERNANDEZ VARGAS	LA MANGA	2.902/85	14.467'-
30/405.341-12	FRANCISCO GALLEGOS EGEA	CARTAGENA	2.788/85	86.802'-
30/704.378-95	FRANCISCO GARCERAN SAURA	CARTAGENA	5.181/85	36.168'-
30/709.329-02	JUAN GARCIA FRUCTUOSO	CARTAGENA	6.346/85	86.802'-
30/501.071-93	DOLORES GARCIA GARCIA	EL ALGAR	3.351/85	86.802'-
30/505.863-42	SOLEDAD GARCIA GARCIA	CARTAGENA	3.723/85	86.802'-
30/213.489-26	MARIA ROSA GARCIA MARTINEZ	LA MANGA	1.419/85	86.802'-
30/701.423-50	FERNANDO GARCIA PARTAL	CARTAGENA	4.578/85	5.043'-
30/210.394-35	ALFONSO GARCIA ROS	CARTAGENA	842/85	86.802'-

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/706.452-35	JOSE GARCIA SANCHEZ	CARTAGENA	5.653/85	86.802'-
30/208.161-33	MIGUEL GARCIA TOMAS	CARTAGENA	526/85	86.802'-
30/215.626-29	JOSEFA GARCIA ZAPATA	LA PALMA	1.904/85	86.802'-
30/211.078-40	JUAN GARRIDO PORTUGUES	CARTAGENA	961/85	86.802'-
30/707.153-57	RAFAEL GARTIEZ GOGEASCOA	LA MANGA	5.814/85	86.802'-
30/705.575-31	PEDRO ANDRES GOMARIZ GONZALEZ	CARTAGENA	5.445/85	86.802'-
30/700.120-08	VICTORIA GONZALEZ CHIPIONA	CARTAGENA	4.342/85	2.553'-
30/708.089-23	JOSE ANTONIO GONZALEZ ESCOLAR	CARTAGENA	6.055/85	86.802'-
30/404.919-75	ANGEL GOMEZ GOMEZ	CARTAGENA	2.932/85	86.802'-
30/408.125-80	GINES GONZALEZ GUEVARA	CARTAGENA	3.228/85	86.802'-
30/204.183-32	GINES GONZALEZ SOTO	EL ALGAR	162/85	195.310'-
30/408.561-31	MIGUEL GRAU GUIJAS	CARTAGENA	3.310/85	86.802'-
30/504.154-79	ANTONIO GUIJARRO BASTIDAS	CARTAGENA	3.544/85	169.602'-
30/705.316-63	AURELIO GUIRAO LOZANO	CARTAGENA	5.376/85	29.987'-
30/707.947-75	FRANCISCO GUIRAO LOZANO	CARTAGENA	6.017/85	94.399'-
30/407.904-53	GABRIEL GUZMAN MOLINA	LA MANGA	3.182/85	86.802'-
30/203.423-48	JOSE HERNANDEZ JIMENEZ	CARTAGENA	109/85	10.149'-
30/403.501-15	DOLORES HERNANDEZ MAESTRE	CARTAGENA	2.602/85	86.802'-
30/707.371-81	SALVADOR HERNANDEZ PEREZ	CARTAGENA	5.873/85	86.802'-
30/701.442-69	JOSE HERNANDEZ SANCHEZ	CARTAGENA	4.580/85	86.802'-
30/708.486-32	JUAN HERNANDEZ VICTORIA	CARTAGENA	6.152/85	70.040'-
30/703.640-36	GREGORIA HERNANDEZ ZABALA	CARTAGENA	5.024/85	86.802'-
30/407.527-64	JULIA HERNANDO SANTAMARIA	LA MANGA	3.100/85	86.802'-
30/214.533-03	JOSE INGLES JIMENEZ	CARTAGENA	1.650/85	86.802'-
30/706.804-96	FRANCISCO JIMENEZ GALINDO	EL ALGAR	5.725/85	141.669'-
30/708.422-65	FRANCISCO JIMENEZ GOMEZ	CARTAGENA	6.132/85	86.802'-
30/703.791-90	FRANCISCO JIMENEZ PEREZ	CARTAGENA	5.057/85	28.934'-
30/706.807-02	ALFONSO JIMENEZ ROS	EL ALGAR	5.728/85	86.802'-
30/209.701-21	JOSE JORDAN AGUERA	CARTAGENA	733/85	86.802'-
30/209.702-22	PEDRO JORDAN AGUERA	CARTAGENA	734/85	86.802'-
30/408.054-09	PILAR LENCINA LORCA	CARTAGENA	3.216/85	86.802'-
30/707.748-70	ALVARO LOBO AVIAL	LA MANGA	5.967/85	86.802'-
30/407.643-83	CESAR LOPEZ ALVARO	CARTAGENA	3.122/85	28.267'-
30/210.931-87	JUAN LOPEZ BERNAL	CARTAGENA	938/85	86.802'-
30/706.810-05	PEDRO LOPEZ GARCIA	EL ALGAR	5.729/85	179.925'-
30/402.900-93	MARIANO LOPEZ MAESTRE	CARTAGENA	2.538/85	80.419'-
30/211.234-02	FABIAN LOPEZ MARTINEZ	CARTAGENA	988/85	10.150'-
30/706.811-06	FRANCISCO LOPEZ MARTINEZ	LOS BELONES	5.730/85	86.802'-
30/212.811-27	JUAN LOPEZ ORTEGA	CARTAGENA	1.295/85	21.759'-
30/505.984-66	ALBERTO LOPEZ ORTIZ	CARTAGENA	3.738/85	79.569'-
30/215.748-54	JUAN LOPEZ RUIZ	CARTAGENA	1.914/85	86.802'-
30/700.043-28	PEDRO LOPEZ SANCHEZ	CARTAGENA	4.323/85	86.802'-
30/704.955-90	M.LUISA LORENTE DUCUN	CARTAGENA	5.283/85	38.295'-
30/207.630-84	JUAN LLAMAS SANCHEZ	CARTAGENA	480/85	54.335'-
30/214.094-49	JOSE LUIS M.DOLORES MUÑOZ	CARTAGENA	1.552/85	86.802'-
30/215.375-69	PEDRO MANZANARES ROSALES	CARTAGENA	1.839/85	86.802'-
30/700.730-36	ANTONIO MARIN ALBURQUERQUE	CARTAGENA	4.450/85	36.167'-
30/404.133-65	SALVADOR MARIN GARCIA	CARTAGENA	2.656/85	86.802'-
30/700.150-38	JOSE LUIS MARIN OTON	CARTAGENA	4.348/85	86.802'-
30/403.544-58	ANTONIO MARTINEZ AGUILAR	CARTAGENA	2.604/85	86.802'-
30/403.290-95	JUAN MARTINEZ COY	CARTAGENA	2.579/85	86.802'-
30/707.103-07	JOSE MARTIENZ GALINDO	CARTAGENA	5.796/85	86.802'-
30/502.297-65	ENRIQUE MARTINEZ MARTINEZ	CARTAGENA	3.395/85	86.802'-
30/212.426-30	JOSE MARTINEZ MIRALLES	CARTAGENA	1.226/85	86.802'-
30/403.037-36	FRANCISCO MARTINEZ MORENO	CARTAGENA	2.549/85	86.802'-
30/217.096-44	JULIAN MARTINEZ TOMAS	CARTAGENA	2.283/85	86.802'-
30/216.270-91	ENRIQUE MIGUEL PAGES	CARTAGENA	2.085/85	86.802'-
30/210.618-65	MARIA MOLINERO CARRASCO	CARTAGENA	878/85	86.802'-
30/407.218-46	JAIME MONRABA IZQUIERDO	LA MANGA	3.053/85	86.802'-

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/217.559-25	PEDRO MONTESINOS SORIANO	CARTAGENA	2.419/85	86.802'-
30/702.482-42	MARIANO MORALES ALBALADEJO	CARTAGENA	4.804/85	86.802'-
30/406.245-43	ANTONIO MORENO MARTINEZ	CARTAGENA	2.919/85	86.802'-
30/215.740-46	EULALIA MUNUERA GARCIA	CARTAGENA	1.938/85	9.701'
30/214.876-55	JUAN MURCIA PAGAN	CARTAGENA	1.714/85	86.802'-
30/209.007-06	MIGUEL NAVARRO ROS	CARTAGENA	623/85	86.802'-
30/709.082-46	FULGENCIO OLMO MEROÑO	LLANO DEL BEAL	6.289/85	7.234'
30/210.708-58	GINES OLMO SAURA	EL ALGAR	894/85	86.802'-
30/216.981-26	FRANCISCO ORTA OSSETE	CARTAGENA	2.259/85	86.802'-
30/210.284-22	JUAN PAGAN ALCARAZ	CARTAGENA	827/85	141.124'
30/407.929-78	FRANCISCO PASTOR SOLER	CARTAGENA	3.187/85	86.802'-
30/205.276-58	LUIS PERALTA CATALA	CARTAGENA	232/85	103.115'
30/408.474-41	EDUARDO PEREIRO HERNANDEZ	LA MANGA	3.295/85	86.802'-
30/502.981-70	JOSEFA PEREZ ALCARAZ	CARTAGENA	3.453/85	86.802'-
30/701.799-38	SALVADOR PEREZ ALCARAZ	CARTAGENA	4.653/85	66.740'
30/210.681-31	ANTONIO PEREZ AZNAR	CARTAGENA	886/85	86.802'-
30/405.322-90	ANTONIO PEREZ GARCIA	CARTAGENA	2.783/85	105.185'
30/406.567-74	JOSE PEREZ JIMENEZ	CARTAGENA	2.965/85	86.802'-
30/701.504-34	TELESFORA POVEDA FERNANDEZ	LA MANGA	4.593/85	21.700'
30/701.957-02	FRANCISCO PUJANTE PEREZ	CARTAGENA	4.698/85	86.802'-
30/216.544-74	ENCARNACION PUJANTE ROBLES	CARTAGENA	2.154/85	86.802'-
30/702.810-79	MANUEL RAMIREZ PEREZ	CARTAGENA	4.883/85	86.802'-
30/506.437-34	MARIA ROMERA MENDOZA	CARTAGENA	3.803/85	5.106'
30/506.389-83	MATIAS ROS HERNANDEZ	CARTAGENA	3.795/85	73.186'
30/700.794-03	FRANCISCO ROS MORENO	CARTAGENA	4.461/85	86.802'-
30/210.509-53	SALVADOR ROS SANCHEZ	CARTAGENA	859/85	86.802'-
30/404.885-41	SOLEDAD ROSSO MARTIENZ	LA PALMA	2.729/85	86.802'-
30/707.888-16	MIGUEL RUIZ BLAYA	CARTAGENA	6.002/85	40.137'
30/406.645-55	CARMEN RUIZ ESTEBAN	LA MANGA	2.975/85	86.802'-
30/215.944-56	JUAN RUIZ MORALES	CARTAGENA	1.997/85	86.802'-
30/407.668-11	ANGEL SALDAÑA GUIRAO	CARTAGENA	3.129/85	86.802'-
30/503.635-45	PEDRO SANCHEZ ARACIL	CARTAGENA	3.497/85	22.085'
30/706.192-66	NATALIO SANCHEZ BELCHI	CARTAGENA	5.587/85	117.843'
30/212.982-04	JULIO SANCHEZ ESPEJO	CARTAGENA	1.326/85	70.667'
30/707.797-22	PEDRO SANCHEZ GONZALEZ	CARTAGENA	5.980/85	86.802'-
30/705.104-45	TOMAS SANCHEZ JUAREZ	CARTAGENA	5.326/85	86.802'-
30/707.925-53	PEDRO JOSE SANCHEZ HERNANDEZ	CARTAGENA	6.012/85	86.802'-
30/216.198-19	FRANCISCO SANCHEZ MARTINEZ	CARTAGENA	2.067/85	86.802'-
30/700.101-86	RAFAEL SANS MUÑOZ	LOS URRUTIAS	4.337/85	86.802'-
30/213.971-23	JUAN SAURA YEPES	CARTAGENA	1.521/85	149.937'
30/207.378-26	PEDRO SOLANO GARCIA	CARTAGENA	459/85	86.802'-
30/701.812-51	ALBERTO SOLANO ROCA	CARTAGENA	4.656/85	41.597'
30/406.971-90	ANTONIA SOTO GOMEZ	CARTAGENA	3.028/85	86.802'-
30/400.460-78	JOSE TALON MARTINEZ	CARTAGENA	2.469/85	201.369'
30/214.580-50	ADELA TORRES MORATA	CARTAGENA	1.659/85	86.802'-
30/206.553-74	ANTONIO TUDELA GUIJARRO	CARTAGENA	372/85	86.802'-
30/703.011-86	ANTONIO USERO MOLINA	CARTAGENA	4.917/85	86.802'-
30/708.593-42	JOSE VALVERDE BLAYA	SAN ANTON	6.187/85	86.802'
30/405.956-45	DOMINGO VERA TUSO	LA MANGA	2.872/85	86.802'-
30/214.329-90	FLORENTINO VILLALBA ARPA	CARTAGENA	1.606/85	86.802'-
30/408.376-40	CARLES WAYNE SMITH	CABO DE PALOS	3.273/85	86.802'-
30/502.349-20	ANDRES AROCA RUIZ	CEHEGIN	3.401/85	86.802'-
30/206.390-08	JOSE MARTINEZ MARTINEZ	CEHEGIN	345/85	86.802'-
30/213.347-78	RAMON PIÑERO RUIZ	CEHEGIN	1.398/85	59.843'
30/216.491-21	BEZTRIZ SARRION GONZALEZ	CEHEGIN	2.139/85	86.802'-
30/704.438-58	RICARDO ZANUY POZO	CEHEGIN	5.191/85	86.802'-
30/211.837-23	PASCUALA ARCAS GARCIA	CIEZA	1.101/85	86.802'-
30/706.952-50	ROSARIO ASENSIO ROSA	CIEZA	5.762/85	86.802'-
30/708.402-45	CARMEN CARRILLO PALAZON	CIEZA	6.126/85	1.702'
30/404.795-48	DOMINGO FERNANDEZ RODRIGUEZ	CIEZA	2.722/85	86.802'

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/215.160-48	LUIS GARCIA MARTIENZ	CIEZA	1.787/85	86.802'--
30/405.285-53	JOSE GOMEZ ESCALANTE	CIEZA	2.777/85	86.802'--
30/216.387-14	MIGUEL IBAÑEZ MAESTRE	CIEZA	2.116/85	86.802'--
30/602.444-11	JUAN LOPEZ GARCIA	CIEZA	4.175/85	86.802'--
30/704.094-05	BARTOLOME LOPEZ LUCAS	CIEZA	5.113/85	14.467'--
30/208.050-19	MANUEL LOPEZ YEPES	CIEZA	516/85	86.802'--
30/405.038-00	PEDRO LUCAS VALENZUELA	CIEZA	2.747/85	86.802'--
30/705.645-04	ALFONSO MARIN GOMEZ	CIEZA	5.460/85	77.187'--
30/701.459-84	JUAN MARIN GOMEZ	CIEZA	4.583/85	86.802'--
30/405.386-57	FRANCISCO MARIN LUCAS	CIEZA	2.797/85	93.610'--
30/212.514-21	ISIDORO MARIN MORCILLO	CIEZA	1.239/85	48.507'--
30/603.324-18	J. MARIA MARTINEZ FERNANDEZ	CIEZA	4.224/85	14.993'--
30/214.940-22	ANTONIO MONTIEL MORENO	CIEZA	1.733/85	86.802'--
30/216.991-36	PEDRO MORCILLO YUSTE	CIEZA	2.263/85	86.802'--
30/501.317-55	BARTOLOME PEREZ PEREZ	CIEZA	3.357/85	86.802'--
30/702.626-89	CARMELO RAMOS MARTINEZ	CIEZA	4.830/85	86.802'--
30/406.845-61	ANTONIO RIOS RUIZ	CIEZA	3.009/85	86.802'--
30/701.764-03	JESUS RIQUELME SERRANO	CIEZA	4.646/85	86.802'--
30/706.750-42	JUAN ANTONIO RUIZ MORALES	CIEZA	5.716/85	88.076'--
30/402.455-36	JOAQUIN SALMERON HERNANDEZ	CIEZA	2.517/85	86.802'--
30/707.184-88	ANGEL VALENZUELA GUARDIOLA	CIEZA	5.821/85	114.402'--
30/704.043-51	JOSE VILLA PEREZ	CIEZA	5.101/85	86.802'--
30/208.995-91	IDIDRO ABAD GONZALEZ	FORTUNA	621/85	38.295'--
30/208.790-80	JUAN CANO BELDA	FORTUNA	593/85	86.802'--
30/209.988-17	JOSE CARMONA RUZ	FORTUNA	774/85	86.802'--
30/504.006-28	JOSE GARCIA SAN NICOLAS	FORTUNA	3.528/85	86.802'--
30/705.362-12	DIEGO MENDEZ ESPUIG	FORTUNA	5.391/85	117.843'--
30/210.285-23	AMADOR POVEDA MARTINEZ	FORTUNA	828/85	86.802'--
30/210.089-21	JUAN RUBIO PEREZ	FORTUNA	795/85	54.890'--
30/206.299-14	GASPAR GARCIA ANGEL	FUENTE ALAMO	335/85	86.802'--
30/705.281-28	FRUCTUOSO ABELLAN ABELLAN	JUMILLA	5.362/85	84.801'--
30/05.741-03	JOSE ABELLAN LOPEZ	JUMILLA	5.485/85	86.802'--
30/215.104-89	CRISTOBAL ABELLAN OLIVARES	JUMILLA	1.773/85	52.257'--
30/214.718-91	JUAN ABELLAN PIQUERAS	JUMILLA	1.686/85	21.122'--
30/215.381-75	LUIS ALARCON MARTINEZ	JUMILLA	1.842/75	113.402'--
30/209.287-92	JUAN M. BERNAL MARTINEZ	JUMILLA	678/85	128.202'--
30/708.531-77	MIGUEL BLEDA NAVARRO	JUMILLA	6.165/85	20.494'--
30/505.559-29	DOMINGO CARRASCO GOMEZ	JUMILLA	3.688/85	86.802'--
30/401.964-30	JOSE MARIA CORREDOR GONZALEZ	JUMILLA	2.494/85	86.802'--
30/708.618-67	JOSE MARIA GONZALEZ MORCILLO	JUMILLA	6.193/85	43.401'--
30/213.879-28	ANTONIO J. HERRERA PEREZ	JUMILLA	1.500/85	86.802'--
30/500.911-37	ANTONIO JIMENEZ CUESTA	JUMILLA	3.346/85	86.802'--
30/708.620-69	EMILIO JIMENEZ ESPINOSA	JUMILLA	6.194/85	86.802'--
30/600.593-03	CONSTANTINO LOPEZ GARCIA	JUMILLA	4.075/85	81.696'--
30/707.351-61	DANIEL LOPEZ LOPEZ	JUMILLA	5.866/85	86.802'--
30/703.076-54	JOSE LOPEZ MARTINEZ	JUMILLA	4.932/85	36.167'--
30/600.602-12	SAMUEL LOPEZ ORTIZ	JUMILLA	4.076/85	179.924'--
30/707.617-36	BLAS LOZANO MARTINEZ	JUMILLA	5.932/85	3.447'--
30/702.015-60	ANTONIO LUCAS ABELLAN	JUMILLA	4.714/85	142.002'--
30/209.096-95	ANTONIO MARTINEZ TEROL	JUMILLA	640/85	86.802'--
30/211.487-61	JOSE MARTINEZ TORRES	JUMILLA	1.031/85	86.802'--
30/214.939-21	JOSE MELGAREJO HERNANDEZ	JUMILLA	1.732/85	141.123'--
30/215.250-41	SEBASTIAN MONREAL CUTILLAS	JUMILLA	1.808/85	86.802'--
30/706.827-22	FRANCISCO MONTOYA ABELLAN	JUMILLA	5.734/85	65.102'--
30/707.845-70	FRANCISCO MUÑOZ HERRERO	JUMILLA	5.991/85	86.802'--
30/709.275-45	ANTONIO NAVARRO GONZALEZ	JUMILLA	6.337/85	86.802'--
30/407.228-56	TERESA OLIVARES ABELLAN	JUMILLA	3.055/85	9.543'--
30/701.798-37	JOSE PAYA ABELLAN	JUMILLA	4.652/85	8.245'--
30/707.851-76	MARCOS PEREZ ALONSO	JUMILLA	5.993/85	51.486'--

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/701.921-63	CASTO PUCHE MORENO	JUMILLA	4.691/85	86.802' -
30/212.798-14	JUAN RUBIO GONZALEZ	JUMILLA	1.292/85	86.802' -
30/706.977-75	ESTEBAN SANCHEZ TOMAS	JUMILLA	5.766/85	1.702' -
30/703.046-24	JUAN VALERO MARTINEZ	JUMILLA	4.925/85	86.802' -
30/407.752-95	FRANCISCO ALCAZAR BONILLO	LORCA	3.145/85	86.802' -
30/601.596-36	JUAN A. ARTERO ORTEGA	LORCA	4.130/85	86.802' -
30/214.883-62	ANTONIO BLAZQUEZ GARCIA	LORCA	1.717/85	86.802' -
30/701.890-32	JOSE CAÑAS REINON	LORCA	4.681/85	86.802' -
30/408.645-18	JOSE MARIA CERVANTES GUIRAO	LORCA	3.322/85	86.802' -
30/701.003-18	PEDRO COLLANTES SORIANO	LORCA	4.498/85	86.802' -
30/213.531-68	JUAN CORBALAN ESPIN	LORCA	1.423/85	86.802' -
30/700.591-91	JOSE DIAZ LOPEZ	LORCA	4.428/85	72.335' -
30/214.998-80	SANTOS DIAZ LOPEZ	LORCA	1.570/85	86.802' -
30/705.304-51	MIGUEL ANGEL ESPINOSA AMADOR	LORCA	5.372/85	114.402' -
30/216.889-31	ANGEL FERNANDEZ SANCHEZ	LORCA	2.237/85	86.802' -
30/408.656-29	MARIA GALINDO PEREZ-MUELA	LORCA	3.325/85	14.467' -
30/213.290-21	DOMINGO GARCIA DIAZ	LORCA	1.385/85	86.802' -
30/701.669-05	GINES GARCIA MARTIENZ	LORCA	4.625/85	86.802' -
30/214.919-01	CRISTOBAL GONZALEZ COLLADO	LORCA	1.726/85	86.802' -
30/214.085-40	ANTONIO GONZALEZ DURAN	LORCA	1.549/85	86.802' -
30/212.336-37	VICTOR JIMENEZ PEREZ-MUELA	LORCA	1.210/85	86.802' -
30/601.127-52	FRANCISCO LOPEZ HERRERO	LORCA	4.104/85	86.802' -
30/215.783-89	FRANCISCO LOPEZ NAVARRO	LORCA	1.949/85	100.111' -
30/702.587-50	DEOGRACIAS LOPEZ RAMOS	LORCA	5.822/85	86.802' -
30/215.679-82	JUAN MARIN CAYUELA	LORCA	1.916/85	851' -
30/209.366-74	RAFAEL MARQUES CANO	LORCA	688/85	51.749' -
30/210.204-39	MIGUEL MARTINEZ JODAR	LORCA	816/85	86.802' -
30/703.103-81	LAZARO MENDEZ FERNANDEZ	LORCA	4.936/85	86.802' -
30/214.020-72	FRANCISCO MOLINA GARCIA	LORCA	1.534/85	54.890' -
30/401.927-90	JOSE MUÑOZ MUÑOS	LORCA	2.493/85	86.802' -
30/702.608-71	FRANCISCO NAVARRETE DIAZ	LORCA	4.825/85	14.133' -
30/702.606-69	DAMIAN NAVARRETE LOPEZ	LORCA	4.824/85	86.802' -
30/701.478-08	JUAN NAVARRO QUESADA	LORCA	4.586/85	106.886' -
30/708.575-24	PEDRO PADILLA SANCHEZ	LORCA	6.180/85	5.288' -
30/708.232-69	ANDRES PADILLA SERRANO	LORCA	6.084/85	86.802' -
30/214.733-09	JESUS PELEGREN LOPEZ	LORCA	1.690/85	48.507' -
20/211.363-34	JULIAN PEREZ BERMUDEZ	LORCA	1.012/85	86.802' -
30/708.155-89	PEDRO PEREZ LOPEZ	LORCA	6.072/85	86.802' -
30/507.254-75	JERONIMA RODRIGUEZ BAÑOS	LORCA	3.940/85	19.573' -
30/704.677-06	DIEGO ROJAS MUÑOZ	LORCA	5.237/85	86.802' -
30/214.484-51	DIEGO SANCHEZ MERLOS	LORCA	1.641/85	14.993' -
30/217.240-91	JOSE SANCHEZ VALVERDE	LORCA	2.324/85	86.802' -
30/704.965-03	FRANCISCO TORRES CERDA	LORCA	5.288/85	46.098' -
30/406.293-91	FRANCISCO VALLE PINEL	LORCA	2.929/85	86.802' -
30/406.668-78	ROMAN YAGUE LAZARO	LORCA	2.982/85	86.802' -
30/408.238-96	JOSE MARIA MARTINEZ MARTINEZ	LORQUI	3.249/85	86.802' -
30/408.626-96	MIGUEL PEREZ MARIN	LORQUI	3.318/85	129.419' -
30/405.116-78	IGNACIO CORDOBAS CARAZO	MAZARRON	2.753/85	86.802' -
30/212.962-81	HIGINIO GARCIA GONZALEZ	MAZARRON	1.320/85	86.802' -
30/707.251-58	DIEGO GOMEZ VALENZUELA	PTO.MAZARRON	5.842/85	86.802' -
30/704.522-45	JUAN GONZALEZ SANDOVAL	PTO.MAZARRON	5.206/85	86.802' -
30/211.513-87	MIGUEL LLORENSSAN SALVADOR	MAZARRON	1.038/85	86.802' -
30/215.554-54	JOSE MARIA MARTINEZ GUERRERO	PTO.MAZARRON	1.883/85	86.802' -
30/215.704-10	JOSE BELMONTE LOPEZ	MOLINA SEGURA	1.925/85	10.149' -
30/209.942-68	FERNANDO BERNAL GONZALEZ	MOLINA SEGURA	770/85	86.802' -
30/708.249-86	FLORENCIO CAMARERO MUÑOZ	MOLINA SEGURA	6.088/85	86.802' -
30/704.338-55	JUAN PEDRO CUTILLAS BAEZA	MOLINA SEGURA	5.173/85	65.102' -
30/708.516-62	CARLOS DA SILVA RODRIGUEZ	MOLINA SEGURA	6.163/85	86.802' -
30/216.973-18	ANTONIO FERNANDEZ FERNANDEZ	MOLINA SEGURA	2.257/85	14.993' -
30/704.976-14	ANTONIO FRANCO SANCHEZ	MOLINA SEGURA	5.292/85	86.802' -

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/213.920-69	ONOFRE CAMARA FERNANDEZ	MOLINA SEGURA	1.511/85	86.802'-
30/207.809-69	FELIX GARCIA CALDERON	MOLINA SEGURA	479/85	86.802'-
30/216.326-50	JOSE GARCIA GARCIA	MOLINA SEGURA	2.096/85	9.542'-
30/211.623-03	JOAQUIN GONZALVEZ GARCIA	MOLINA SEGURA	1.065/85	2.606'-
30/405.306-74	ANTONIO IZQUIERDO ALONSO	MOLINA SEGURA	2.780/85	86.802'-
30/702.970-45	JUAN LEGAZ CANOVAS	MOLINA SEGURA	4.906/85	86.802'-
30/215.930-42	EULOGIO LOPEZ CASTILLO	MOLINA SEGURA	1.989/85	86.802'-
30/214.093-48	ANDRES LOPEZ RUIZ	MOLINA SEGURA	1.551/85	86.802'-
30/404.383-24	ANTONIA LOZANO CARBONELL	MOLINA SEGURA	2.689/85	86.802'-
30/703.468-58	JESUS MARTINEZ HERNANDEZ	MOLINA SEGURA	4.998/85	57.868'-
30/703.977-82	ANTONIO MESEGUE HERNANDEZ	MOLINA SEGURA	5.085/85	14.993'-
30/704.667-93	JOSEFA MOROTE MIÑANO	MOLINA SEGURA	5.234/85	195.310'-
30/217.696-62	PEDRO PALAZON CANO	MOLINA SEGURA	2.433/85	141.175'-
30/215.974-86	VENITO PALAZON PALAZON	MOLINA SEGURA	2.007/85	86.802'-
30/700.049-34	JOSE PASTOR GARCIA	MOLINA SEGURA	4.325/85	9.542'-
30/702.621-84	FRANCISCO PEREZ GONZALVEZ	MOLINA SEGURA	4.829/85	86.802'-
30/701.511-41	MANUEL RIVERA RAMON	MOLINA SEGURA	4.595/85	86.802'-
30/704.131-42	EMILIO ROMERO SANCHEZ	MOLINA SEGURA	5.119/85	86.802'-
30/407.914/85	FRANCISCO SAEZ CELDRAN	MOLINA SEGURA	3.185/85	86.802'-
30/705.376-26	M. ROSARIO SANCHEZ LAORDEN	MOLINA SEGURA	5.396/85	86.802'-
30/215.139-27	JUAN TUDELA HERNANDEZ	MOLINA SEGURA	1.781/85	86.802'-
30/708.513-59	PEDRO SANCHEZ MIRANDA	MORATALLA	6.161/85	114.402'-
30/506.022-07	DOMINGO BLAYA RISUEÑO	MULA	3.744/85	135.102'-
30/209.489-03	JUAN P. MARTINEZ IBAÑEZ	MULA	706/85	3.181'-
30/408.695-68	LEONCIO PALLARES MARIN	MULA	3.333/85	100.112'-
30/707.406-19	PEDRO ABELLAN RUIPEREZ	SANGONERA LA S.	5.883/85	5.075'-
30/208.721-11	JOSE ABELLAN VALVERDE	MURCIA	585/85	3.346'-
30/507.326-50	JERONIMO ACOSTA GOMEZ	MURCIA	3.959/85	86.802'-
30/701.909-51	JOSE ALARCON BAÑOS	SANGONERA LAV.	4.686/85	10.149'-
30/704.732-61	JUAN ALARCON CARRION	LA ALBERCA	5.245/85	86.802'-
30/705.200-44	JOSE ALARCON ROS	ESPINARDO	5.338/85	86.802'-
30/501.790-43	MANUEL ALBALADEJO ESPIN	MURCIA	3.364/85	5.844'-
30/401.248-90	SALVADOR ALBERO CASCALES	MURCIA	2.478/85	86.802'-
30/407.933-82	MARCOS ALBURQUERQUE GONZALEZ	MURCIA	3.189/85	86.802'-
30/705.478-31	JOSE AGUSTIN ALCARAZ	PTE.TOCINOS	5.417/85	117.843'-
30/209.631-48	EMILIO ALCAZAR GARCIA	TORREAGUERA	725/85	86.802'-
30/515.481-57	FRANCISCO ALCAZAR MARTIENZ	MURCIA	4.036/85	5.106'-
30/213.193-21	MARIA R. ALONSO ALCUBILLA	PTE.TOCINOS	1.365/85	21.700'-
30/212.587-94	JOSE ALEGRIA MANUEL	MURCIA	1.251/85	86.802'-
30/407.999-51	FRANCISCO CARRILERO GALERA	MURCIA	3.204/85	28.276'-
30/503.144-39	LUCIANO CASCON ORNA	STGO.EL MAYOR	3.472/85	86.802'-
30/405.460-23	FRANCISCO CASTELLON ARCE	MURCIA	2.809/85	141.123'-
30/704.414-34	M. AGUSTINA CERDA FUENTES	MURCIA	5.187/85	2.314'-
30/210.921-77	ANTONIO CEREZO LOPEZ	MURCIA	933/85	86.802'-
30/215.107-92	MANUEL CEREZO NAVARRO	MURCIA	1.775/85	86.802'-
30/702.231-82	MARIANO CEREZO NOGUERA	LA ARBOLEJA	4.755/85	86.802'-
30/701.622-55	FLORENTINA CERVERA AZNAR	MURCIA	4.615/85	7.233'-
30/214.072-27	ANGEL CLARES ALBALADEJO	ALGEZARES	1.546/85	86.802'-
30/702.025-70	TOMAS CLAMENTE BANEGAS	MURCIA	4.716/85	51.747'-
30/408.107-62	ANASTASIO CLIMEN MARTINEZ	MURCIA	3.222/85	19.085'-
30/211.441-15	JOSE CONEJERO OLIVA	MURCIA	1.024/85	48.300'-
30/707.202-09	JUANA CORDOBA GIL	MURCIA	5.828/85	43.401'-
30/205.962-65	JOSE MIGUEL CORTES	MURCIA	297/85	86.802'-
30/215.751-57	JESUS CHUMILLAS PEREZ	MURCIA	1.943/85	126.715'-
30/702.719-85	ANGEL DATOTORRENTE	EL PALMAR	4.858/85	86.802'-
30/501.082-14	JOSE DELGADO PEREZ	MURCIA	3.352/85	86.802'-
30/507.212-33	MIGUEL DIAZ MACANAS	MURCIA	3.934/85	29.987'-
30/209.263-68	FRANCISCA DIAZ GARCIA	MURCIA	673/85	86.802'-
30/405.327-95	JUAN DIAZ GARCIA	LOS DOORES	2.786/85	86.802'-
30/406.795-11	MANUEL DORMIDO BENCOMO	MURCIA	3.002/85	86.802'-

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/702.034-79	BRIGIDA EGEA MOLINA	MURCIA	4.719/85	6.382' -
30/215.453-50	MERCEDES ESPIN CELDRAN	MURCIA	1.859/85	86.802' -
30/215.080-65	JOSE ESPINOSA ALACID	EL PUNTAL	1.768/85	86.802' -
30/215.214-05	SANTIAGO ESPINOSA ALACID	EL PUNTAL	1.802/85	86.802' -
30/214.074-29	PEDRO ESPINOSA FERNANDEZ	LA ALBERCA	1.547/85	86.802' -
30/211.028-87	JOSE ESPINOSA GARRE	LA ALBERCA	947/85	86.802' -
30/707.572-88	WILBERTO ESQUER MORO	MURCIA	5.924/85	10.150' -
30/217.558-21	JOSE FEBRERO MONEDERO	MURCIA	2.394/85	86.802' -
30/700.167-55	JUAN JOSE FEREZ AMOR	MURCIA	4.351/85	7.233' -
30/406.957-76	LEONARDO FERNANDEZ AMOROS	MURCIA	3.024/85	86.802' -
30/700.007-89	JOSE FERNANDEZ AROCA	SANGONERA LA V. 4.316/85		86.802' -
30/405.020-79	EMILIO FERNANDEZ CODINA	MURCIA	2.743/85	10.212' -
30/704.549-72	FRANCISCO FERNANDEZ GUILLART	MURCIA	5.212/85	86.802' -
30/701.605-38	ANTONIO FERNANDEZ SERRANO	MURCIA	4.613/85	9.542' -
30/703.488-78	ANTONIO FNDEZ-DELGADO PAÑOS	LOS GARRES	5.004/85	86.802' -
30/504.925-74	JOSE FERRAN MARTINEZ	MURCIA	3.619/85	86.802' -
30/708.304-44	ANTONIO FRUTOS VERA	LOS GARRES	6.103/85	86.802' -
30/408.398-62	LUIS FUSTER GOMEZ	MURCIA	3.278/85	86.802' -
30/504.074-96	ALFONSO GALVEZ ARCE	MURCIA	3.535/85	86.802' -
30/704.342-59	JUAN ANTONIO GAMBIN GALVEZ	MURCIA	5.175/85	86.802' -
30/702.725-91	ANTONIO GAMBIN RODRIGUEZ	PTE.TOCINOS	4.860/85	86.802' -
30/706.365-51	JOSE M. GARCIA AZNAR	JAVALI NUEVO	5.627/85	86.802' -
30/206.083-89	FRANCISCO GARCIA CARRION	MURCIA	312/85	40.137' -
30/406.607-17	MIGUEL GARCIA CARRION	MURCIA	2.970/85	122.544' -
30/405.329-30	JOSE A. GARCIA ESPARZA	EL PALMAR	2.935/85	86.802' -
30/403.189-91	ROSA GARCIA FERNANDEZ	MURCIA	2.569/85	86.802' -
30/407.652-92	AMADOR GARCIA GUERRERO	MURCIA	3.125/85	86.802' -
30/211.545-22	ANGEL GARCIA HERNANDEZ	MURCIA	1.049/85	14.467' -
30/211.571-48	JESUS GARCIA JIMENEZ	MURCIA	1.054/85	86.802' -
30/703.522-26	SALVADOR GARCIA LAX	BENIAJAN	5.009/85	86.802' -
30/707.151-55	JOSE GARCIA LOPEZ	LA ALBERCA	5.812/85	179.924' -
30/703.355-42	JUANA GARCIA LOPEZ	MURCIA	4.979/85	125.603' -
30/212.170-65	LUISA GARCIA LOPEZ	MURCIA	1.171/85	86.802' -
30/407.801-47	VIRGILIO GARCIA LOPEZ	MURCIA	3.157/85	86.802' -
30/603.536-36	CECILIA GARCIA MARTIENZ	MURCIA	4.235/85	86.802' -
30/706.261-38	JOSEFA GARCIA MARTINEZ	MURCIA	5.603/85	5.106' -
30/408.239-00	JOSE LUIS GARCIA MELLIZO	MURCIA	3.250/85	86.802' -
30/708.943-04	PEDRO GARCIA MORALES	MURCIA	6.259/85	114.402' -
30/701.842-81	TOMAS GARCIA NICOLAS	MURCIA	4.666/85	86.802' -
30/506.627-30	JOSE GARCIA PEREZ	MURCIA	3.831/85	29.360' -
30/213.662-05	JUAN GARCIA PEREZ	SAN BENITO	1.451/85	86.802' -
30/705.025-63	IGNACIO GARCIA RIOS	SANGONERA LA V. 5.305/85		79.569' -
30/705.048-86	JOSE GARCIA RIOS	SANGONERA LA V. 5.310/85		65.102' -
30/705.049-87	JUAN GARCIA RIOS	SANGONERA LA V. 5.311/85		65.953' -
30/209.582-96	SALVADOR GARCIA ROS	LOS GARRES	715/85	86.802' -
30/405.941-30	FULGENCIA GARCIA ROSA	MURCIA	2.870/85	2.924' -
30/700.464-61	ANGEL GARCIA RUIZ	MURCIA	4.412/85	86.802' -
30/701.981-26	ANTONIO GARCIA RUIZ	MURCIA	4.702/85	86.802' -
30/507.307-31	JOSE GARCIA RUIZ	MURCIA	3.956/85	86.802' -
30/507.306-30	JUAN GARCIA RUIZ	MURCIA	3.955/85	86.802' -
30/704.836-68	JOSE GIL ALCAZAR	SANGONERA LA V. 5.265/65		57.868' -
30/503.421-25	FRANCISCO GIL HERVAS	MURCIA	3.485/85	86.802' -
30/406.769/82	EUGENIO GOMEZ ANDUGAR	PTE.TOCINOS	2.999/85	86.802' -
30/205.918-21	FRANCISCO GOMEZ ROS	STGO.Y ZARAICHE	291/85	86.802' -
30/706.992-90	DOMINGO GONZALEZ BAÑOS	EL PALMAR	5.770/85	86.802' -
30/209.587-03	ANGEL GONZALEZ BERNAL	EL PALMAR	716/85	21.701' -
30/210.927-83	FRANCISCO GONZALEZ BERNAL	EL PALMAR	936/85	4.428' -
30/701.850-89	ANTONIO GONZALEZ BUENDIA	MURCIA	4.668/85	31.290' -
30/708.179-16	JUAN GONZALEZ CASCALES	MURCIA	6.077/85	86.802' -
30/213.732-75	SALVADOR GONZALEZ GUTIERREZ	MURCIA	1.466/85	86.802' -

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/217.692-58	MANUEL GONZALEZ MARTINEZ	LLANO DE BRUJAS	2.431/85	169.602'-
30/215.586-86	ADOLFO GONZALEZ MOSQUERA	MURCIA	1.890/85	86.802'-
30/210.134-66	ALFREDO GONZALEZ PEREZ	MURCIA	803/85	86.802'-
30/707.734-56	JUAN GONZALEZ PEREZ	MURCIA	5.960/85	86.802'-
30/702.749-18	LUIS GRAU VICTORIA	MURCIA	4.866/85	86.802'-
30/702.157-08	BARTOLOME GREGORIO VIDAL	SANGONERA LA S. 4.742/85	7.233'	-
30/213.733-76	ANTONIO GUERRERO CANTALEJO	MURCIA	1.467/85	86.802'-
30/211.431-05	JOSE GUINEA HERNANDEZ	MURCIA	1.021/85	86.802'-
30/404.329-67	ANTONIO GUTIERREZ CAMBLOR	EL PALMAR	2.685/85	86.802'-
30/217.213-64	PEDRO HERNANDEZ ARAEZ	SANGONERA LA V.	2.309/85	86.802'-
30/505.435-02	FRANCISCO HERNANDEZ CORBALAN	ALJUCER	3.673/85	34.040'-
30/203.412-37	JOSE MARIA HERNANDEZ GARCIA	SAN BENITO	108/85	126.715'-
30/203.380-05	WALDO HERNANDEZ GARCIA	MURCIA	105/85	86.802'-
30/709.058-22	BASILIO HERNANDEZ GOMEZ	EL PALMAR	6.286/85	86.802'-
30/406.333-34	ENCARNA HERNANDEZ MARTINEZ	MURCIA	2.936/85	48.507'-
30/705.977-45	ANTONIO HERNANDEZ MOÑINO	MURCIA	5.544/85	86.802'-
30/216.539-69	ANTONIO HERNANDEZ PEÑALVER	SANGONERA LA V.	2.152/85	86.802'-
30/404.082-14	ANTONIO HERNANDEZ POMARES	LLANO BRUJAS	2.649/85	86.802'-
30/504.744-87	ANA HERNANDEZ SOLANO	LOS DOLORES	3.597/85	86.802'-
30/701.443-70	JOSE HERRERA MARTINEZ	TORREAGUERA	4.581/85	86.802'-
30/700.442-39	JOSE RAMON HERRERA PEREZ	MURCIA	4.407/85	7.760'-
30/603.288-79	MANUEL MILLA DIAZ	MURCIA	4.223/85	86.802'-
30/708.688-40	FELIPE IBÁÑEZ CRUZ	MURCIA	6.218/85	86.802'-
30/505.161-19	ANGEL IBÁÑEZ MARTINEZ	ALJUCER	3.647/85	1.091'-
30/208.264-39	ANGEL IMBERNON MUÑOZ	ALJUCER	538/85	86.802'-
30/507.632-65	JUAN INIESTA LOPEZ	MURCIA	4.012/85	86.802'-
30/704.760-89	ANTONIO JIMENEZ AVELLAN	MURCIA	5.252/85	86.802'-
30/214.682-55	TOMAS JIMENEZ CHUMILLAS	MURCIA	1.675/85	75.037'-
30/404.325-63	MAXIMO JIMENEZ MADRID	MURCIA	2.683/85	86.802'-
30/408.048-03	MAGDALENA JIMENEZ MARTINEZ	MURCIA	3.213/85	56.714'-
30/210.208-43	ANTONIO JIMENEZ PEÑALVER	SANGONERA LA S.	817/85	86.802'-
30/406.228-26	ANTONIO JIMENEZ SANCHEZ	MURCIA	2.916/85	86.802'-
30/702.760-29	ANGEL JOVER SANCHEZ	MURCIA	4.869/85	86.802'-
30/706.472-55	ALBERTO JUAREZ MORALES	MURCIA	5.661/85	86.802'-
30/217.436-93	JOSE JESUS LASHERAS PINA	MURCIA	2.369/85	84.801'-
30/208.132-04	MARIANO LAZARO UBRI	MURCIA	521/85	86.802'-
30/707.914-42	JOSE LEAL MARTINEZ	MURCIA	6.006/85	179.924'-
30/214.927-09	MANUEL LOPEZ ALACID	EL PUNTAL	1.729/85	86.802'-
30/210.341-79	JOSE LOPEZ ASENSIO	MURCIA	833/85	7.234'-
30/702.662-28	FRANCISCO LOPEZ BERMUDEZ	MURCIA	4.839/85	12.543'-
30/506.632-35	FRANCISCO LOPEZ GARCIA	MURCIA	3.833/85	14.133'-
30/213.644-84	JOSE LOPEZ JIMENEZ	LA ALBERCA	1.447/85	21.701'-
30/209.166-69	GINESA LOPEZ LOPEZ	MURCIA	653/85	86.802'-
30/707.610-29	CRISTOBAL LOPEZ MIRETE	LOS GARRES	5.931/85	125.603'-
30/210.728-78	JUAN A. LOPEZ MOYA	MURCIA	899/85	86.802'-
30/700.092-77	FRANCISCO LOPEZ MUÑOZ	MURCIA	4.333/85	14.133'-
30/213.742-85	JOSE LOPEZ NOGUERA	SANGONERA LA V.	1.470/85	86.802'-
30/700.400-94	ANTONIO LOPEZ PINA	MURCIA	4.393/85	10.149'-
30/705.866-31	MARCO LOPEZ RIBAS	SANTO. EL MAYOR	5.514/85	166.623'-
30/204.227-76	JOSE LOPEZ ROBLES	STGO. EL MAYOR	163/85	86.802'-
30/707.260-67	ANTONIO LOPEZ ROMERO	MURCIA	5.846/85	86.802'-
30/401.309-34	JOSE LOPEZ ROMERO	LOS GARRES	2.480/85	14.993'-
30/701.228-49	HIPOLITO LOPEZ ROS	MURCIA	4.541/85	19.429'-
30/215.673-76	IGNACIO LOPEZ RUIZ	MURCIA	1.913/85	86.802'-
30/405.186-51	JOSE LOPEZ RUIZ	MURCIA	2.763/85	149.410'-
30/403.695-15	FEDERICO LOPEZ SAEZ	MURCIA	2.615/85	86.802'-
30/503.543-50	ANTONIO LOPEZ SANCHEZ	MURCIA	3.491/85	86.802'-
30/215.674-77	PEDRO LOPEZ VELEZ	MURCIA	1.915/85	86.802'-
30/709.154-21	ANTONIO LORCA INIESTA	MURCIA	6.307/85	86.802'-
30/404.768-21	ANTONIO LORENTE OCAÑA	MURCIA	2.719/85	86.802'-

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/707.477-90	BERNARDO MALDONADO G.MUELAS	MURCIA	5.903/85	86.802'-
30/215.733-39	CAYETANO MANRESA GEA	STGO.EL MAYOR	1.935/85	86.802'-
30/406.110-05	DIEGO MANZANARES BERNAL	EL PALMAR	2.898/85	86.802'-
30/707.307-17	JOSE ANTº.MANZANO CANOVAS	PUEBLA DE SOTO	5.855/85	86.802'-
30/700.108-93	JUAN JOSE MANZANO GIL	PTE.TOCINOS	4.341/85	86.802'-
30/408.042-94	JUAN MARIN BELANDO	MURCIA	3.210/85	86.802'-
30/702.382-39	ANTONIO MARIN CANTON	MURCIA	4.791/85	54.899'-
30/501.678-28	JUAN MARIN MARTINEZ	ERA ALTA	3.361/85	86.802'-
30/400.416-34	JOSE MARIN RODENAS	MURCIA	2.464/85	86.802'-
30/215.555-55	SALVADOR MARIN BALDO ARENAS	MURCIA	1.884/85	141.123'-
30/408.450-17	ENRIQUE MARISCAL EXPOSITO	MURCIA	3.285/85	86.802'-
30/212.663-73	JOSE A. MARMOL PEREZ	MURCIA	1.261/85	51.458'-
30/707.390-03	CESAR FELIPE MARQUINA	MURCIA	5.877/85	117.843'-
30/702.772-41	JOAQUIN MARS BETORET	MURCIA	4.873/85	86.802'-
30/507.498-28	FRANCISCO MARTINEZ ARCE	MURCIA	3.990/85	86.802'-
30/212.846-62	DIEGO MARTINEZ BELMONTE	EL PALMAR	1.300/85	86.802'-
30/206.031-37	JOSE EDUARDO MARTINEZ CALVO	MURCIA	305/85	50.352'-
30/206.399-17	ANTONIO MARTINEZ CANOVAS	LA ALBERCA	347/85	86.802'-
30/707:102-06	MANUEL MARTINEZ CANOVAS	SANGONERA LA V.	5.795/85	86.802'-
30/703.332-19	MATIAS MARTINEZ EGEA	MURCIA	4.975/85	15.538'-
30/403.974-03	JUANA MARTINEZ ESCRIBANO	MURCIA	2.634/85	86.802'-
30/212.884-03	MARIANO MARTINEZ GARCIA	MURCIA	1.309/85	86.802'-
30/406.767-03	ANTONIO MARTINEZ GARCIA	BENIAJAN	3.001/85	86.802'-
30/708.342/85	JOAQUIN MARTINEZ GOMEZ	MURCIA	6.114/85	86.802'-
30/208.835-28	ANTONIO MARTINEZ HERNANDEZ	JAVALI VIEJO	596/85	86.802'-
30/408.329-90	JUAN MARTINEZ HERNANDEZ	CHURRA	3.267/85	86.802'-
30/702.670-36	MANUEL MARTINEZ INIESTA	CHURRA	4.844/85	86.802'-
30/706.819-14	FRANCISCO MARTINEZ LOPEZ	LA ALBERCA	5.733/85	114.402'-
30/212.904-23	JOSE LUIS MARTINEZ LOPEZ	MURCIA	1.313/85	48.507'-
30/215.488-85	ALFONSO MARTINEZ MARTINEZ	ESPINARDO	1.865/85	86.802'-
30/215.682-85	ANGEL MARTINEZ MARTINEZ	ZENETA	1.919/85	86.802'-
30/406.036-28	ANGEL MARTINEZ MARTINEZ	MURCIA	2.885/85	14.467'-
30/703.798-00	JOSE ANTONIO MARTINEZ MTNEZ.	MURCIA	5.059/85	86.802'-
30/215.210-01	CARMEN LUISA MARTINEZ MELERO	MURCIA	1.799/85	851'-
30/507.679-17	MANUEL MARTINEZ MONDEJAR	MURCIA	4.020/85	19.402'-
30/705.066-07	DOLORES MARTINEZ MOMPEAN	MURCIA	5.318/85	5.053'-
30/205.135-14	JESUS MARTINEZ NICOLAS	MURCIA	221/85	18.574'-
30/210.030-59	ANTONIO MARTINEZ OLmos	AVILESES	782/85	86.802'-
30/217.286-40	JUAN ANTº.MARTIENZ PELLICER	ALJUCER	2.336/85	20.494'-
30/700.467-64	ANTONIO MARTINEZ PEREZ	MURCIA	4.413/85	9.542'-
30/403.975-04	FRANCISCO MARTINEZ PLAZA	MURCIA	2.635/85	86.802'-
30/211.944-33	FRANCISCO MARTINEZ RUIZ	MURCIA	1.122/85	86.802'-
30/210.072-04	ANTONIO MARTINEZ SANCHEZ	MURCIA	790/85	86.802'-
30/705.543-96	PEDRO JESUS MARTINI MILLA	MURCIA	5.433/85	8.458'-
30/215.052-37	ANGEL MATA LOPEZ	EL PALMAR	1.760/85	179.924'-
30/705.071-12	JUAN MATEO ALCARAZ	SANTIAGO MAYOR	5.320/85	121.302'-
30/212.369-70	RAFAEL MAURIZ PALAZON	SANTOMERA	1.213/85	86.802'-
30/703.738-37	JOSE MAYOR SANCHEZ	MURCIA	5.046/85	86.802'-
30/208.594-78	RAMON MECA MECA	MURCIA	567/85	86.802'-
30/704.539-62	EMILIO MEDINA GARCIA	MURCIA	5.210/85	86.802'-
30/705.072-13	FRANCISCO MEJIAS MARTINEZ	MONTEAGUDO	5.321/85	74.037'-
30/708.632-81	DOMINGO MEROÑO ESPINOSA	MURCIA	6.200/85	57.868'-
30/701.384-11	GINES MEROÑO SANCHEZ	MURCIA	4.571/85	73.186'-
30/708.704-56	ANDRES MESEGUE RUBIO	MURCIA	6.220/85	86.802'-
30/213.945-94	FRANCISCO MESEGUE RUBIO	MURCIA	1.518/85	86.802'-
30/702.293-47	FRANCISCO MILANES BALSALOBRE	MURCIA	4.772/85	72.335'-
30/706.726-18	JOSE MIRETE HERNANDEZ	MURCIA	5.710/85	86.802'-
30/216.284-08	PATRICIO MIRETE TORMOS	MURCIA	2.090/85	141.123'-
30/405.793-76	JUAN MOLAS ABELLAN	MURCIA	2.854/85	86.802'-
30/215.689-90	MANUEL MOLINA HERNANDEZ	GUADALUPE	1.921/85	86.802'-

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/216.411-38	VICENTE MOLINA MAIQUEZ	LA ALBATALIA	2.122/85	53.208'-
30/700.393-87	ANTONIO MOLINA MARTINEZ	PTE.TOCINOS	4.391/85	86.802'-
30/515.369-42	ENRIQUE MOLINA MARTINEZ	MURCIA	4.033/85	179.924'-
30/206.998-34	ANTONIO MONTEAGUDO CAMPILLO	MURCIA	417/85	86.802'-
30/701.231-52	ANTONIO MONTEAGUDO VIDAL	SANGONERA LA V.	4.543/85	125.603'-
30/211.997-86	JUAN MONTOYA FERNANDEZ	MURCIA	1.139/85	86.802'-
30/704.392-12	FRANCISCO MORALES MORENO	STGO.EL MAYOR	5.184/85	121.302'-
30/705.341-88	JOSE MORALES VILLAGORDO	EL RAAL	5.384/85	37.737'-
30/209.864-87	PABLO MORCILLO LOPEZ	MURCIA	755/85	57.868'-
30/210.353-91	PASCUAL MORENO AGUERA	CORVERA	835/85	86.802'-
30/213.806-52	ANTONIO MORENO CLARES	MURCIA	1.484/85	86.802'-
30/212.447-51	JESUS MORENO LOPEZ	MURCIA	1.228/85	54.890'-
30/210.036-65	JUAN MORENO MARTINEZ	SANGONERA LA S.	784/85	24.254'-
30/211.644-24	ANTONIO MORENO NICOLAS	ALJUCER	1.073/85	13.302'-
30/406.714-27	MARIA C. MORENO PALLARES	MURCIA	2.989/85	86.802'-
30/706.832-27	ANTONIO MOTOS MOTOS	MURCIA	5.735/85	27.600'-
30/502.735-18	FERNANDO MUELAS AYALA	MURCIA	3.432/85	14.467'-
30/706.083-54	ANTONIO MUÑUERA AYLLON	ESPARRAGAL	5.569/85	86.802'-
30/406.574-81	FERNANDO MUÑOZ CAMARA	MURCIA	2.966/85	86.802'-
30/213.456-90	RODRIGO MUÑOZ LOPEZ	MURCIA	1.413/85	10.150'-
30/214.163-21	CARMEN MUÑOZ PEREZ	TIÑOSA	1.565/85	50.635'-
30/701.063-78	JOSE MUÑOZ RUIZ	MURCIA	4.506/85	86.802'-
30/705.499-52	JOSE LUIS MUÑOZ VALCARCEL	MURCIA	5.422/85	86.802'-
30/702.794-63	JUAN MURCIA MORGА	PATIÑO	4.879/85	86.802'-
30/603.005-87	ARACELI MURCIA RUIZ	MURCIA	4.207/85	86.802'-
30/211.645-25	JOSE I. MURCIA SANCHEZ	LA ALBERCA	1.074/85	86.802'-
30/215.120-08	JOSE MURCIA VELASCO	MURCIA	1.779/85	44.981'-
30/216.873-15	ANTONIO NAVARRO ARAEZ	BENIAJAN	2.232/85	8.458'-
30/401.816-76	JOSE NAVARRO GALLEG0	MURCIA	2.490/85	86.802'-
30/209.282-87	ANTONIO NAVARRO MANZANERA	MURCIA	677/85	86.802'-
30/208.741-31	JOAQUIN NAVARRO MIÑANO	MURCIA	588/85	28.295'-
30/405.402-73	JOSE NAVARRO PUCHE	SANGONERA LA S.	2.802/85	86.802'-
30/504.195-23	DAVID NICOLAS DIAZ	TORREAGUERA	3.553/85	86.802'-
30/702.984-59	JOSE NICOLAS FERNANDEZ	MURCIA	4.909/85	169.602'-
30/405.819-05	MANUEL NICOLAS MASEGOSA	MURCIA	2.859/85	86.802'-
30/216.252-73	PEDRO NICOLAS PERONA	BENIAJAN	2.080/85	86.802'-
30/706.835-30	JOSE NOGUERA BASTIDA	SANGONERA LA V.	5.736/85	121.302'-
30/703.860-62	ANGEL NOGUERA PARDO	MURCIA	5.071/85	86.802'-
30/216.632-65	FRANCISCO NOGUERA SORIANO	MURCIA	2.179/85	135.102'-
30/216.312-36	JOSEFA NOGUERA TOLEDO	MURCIA	2.094/85	86.802'-
30/405.205-70	JOSE NORTES HERNANDEZ	MURCIA	2.765/85	9.543'-
30/700.060-45	JOSE LUIS NUÑEZ BARROSO	MURCIA	4.328/85	86.802'-
30/704.396-16	JUAN ANTONIO OLIVA NICOLAS	MURCIA	5.185/85	70.668'-
30/405.973-62	JOSE OLMO BERNAL	EL PALMAR	2.874/85	83.721'-
30/704.782-14	PILAR OLMO VIDAL	MURCIA	5.256/85	61.272'-
30/201.071-24	DIEGO OÑATE NORTES	MURCIA	21/85	86.802'-
30/217.771-40	M.ANGELES ORENES MUÑOZ	EL PALMAR	2.405/85	65.101'-
30/213.805-51	ALFONSO ORTEGA FERNANDEZ	EL PALMAR	1.483/85	86.802'-
30/702.005-50	BARTOLOME ORTIZ ESTEBAN	MURCIA	4.710/85	86.802'-
30/515.373-46	FRANCISCO ORTIZ PLANA	MURCIA	4.034/85	55.200'-
30/211.925-14	JESUS ORTIZ ROBLES	MURCIA	1.118/85	86.802'-
30/704.243-57	MARIA ROSA ORTIZ SILLA	MURCIA	5.148/85	86.802'-
30/708.366-09	MIGUEL ORTUÑO CAZORLA	MURCIA	6.116/85	125.603'-
30/707.510-26	SANTIAGO ORTUÑO RODRIGUEZ	MURCIA	5.910/85	86.802'-
30/507.484-14	SAMUEL ORTUÑO TOMAS	MURCIA	3.988/85	86.802'-
30/212.965-84	EDUARDO PAGAN ALBALADEJO	MURCIA	1.322/85	86.802'-
30/701.481-11	ANTONIO PALAZON ALMANSA	ALGEZARES	4.588/85	607'
30/212.032-24	ANGEL PANALES LOPEZ	EL PALMAR	1.150/85	86.802'-
30/705.421-71	DOMINGO PARDO ABELLON	BENIAJAN	5.406/85	86.802'-

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/207.989-55	JOSE PAREDES CONESA	SANGONERA LA V.	511/85	86.802'-
30/212.314-15	MANUEL PARRA PELLICER	MURCIA	1.205/85	39.906'-
30/216.406-34	PEDRO DE PEDRO SERRANO	MURCIA	2.120/85	86.802'-
30/404.326-64	ANTONIO PELEGRIN MATEOS	MURCIA	2.684/85	86.802'-
30/214.119-74	FRANCISCO PELLICER ROS	LA ALBERCA	1.556/85	86.802'-
30/202.858-65	GINES PENIN GARRIDO	MURCIA	61/85	42.734'-
30/210.085-17	MARIA PEÑALVER GOMEZ	SANGONERA LA V.	793/85	86.802'-
30/507.025-40	JOSE ANTONIO PEÑALVER MART.	MURCIA	3.902/85	67.655'-
30/408.452-19	AUGUSTO PEREIRA MARIA	MURCIA	3.286/85	86.802'-
30/704.244-58	JOSE MANUEL PEREZ ANDRADE	PUEBLA SOTO	5.149/85	86.802'-
30/408.305-66	JOSE PEREZ BERNAL	EL PALMAR	3.263/85	86.802'-
30/703.744-43	JOSE PEREZ ESPINOSA	MURCIA	5.049/85	86.802'-
30/505.811-87	ANTONIO PEREZ FRUTOS	MURCIA	3.716/85	10.150'-
30/217.028-73	JOSE PEREZ GALVEZ	MURCIA	2.269/85	179.924'-
30/214.842-21	FRANCISCO PEREZ GARCIA	PTE.TOCINOS	1.705/85	86.802'-
30/214.361-25	MARIA DEL MAR PEREZ MARTINEZ	MURCIA	1.614/85	10.120'-
30/216.611-44	ARTURO PEREZ MEGIAS	SANGONERA LA V.	2.172/85	86.802'-
30/202.020-03	ANTONIO PEREZ MORENO	MURCIA	48/85	86.802'-
30/403.427-38	LUIS PEREZ SOLA	MURCIA	2.595/85	86.802'-
30/216.796-34	JOSE PEREZ TUDELA	MURCIA	2.213/85	86.802'-
30/709.363-36	JOSE MARIA PINA ALEGRIA	MURCIA	6.350/85	86.803'-
30/217.545-08	JESUALDO PINA LORCA	EL PALMAR	2.388/85	86.802'-
30/213.867-16	JUAN PINAR PEREZ	BENIAJAN	1.496/85	28.934'-
30/705.365-15	JESUS PINAS MANZANARES	MURCIA	5.392/85	30.636'-
30/701.010-25	FELIX PINTADO SOLANO	MURCIA	4.500/85	86.802'-
30/215.513-13	JOSE PLAZA IBANEZ	SANTOMERA	1.874/85	116.026'-
30/216.781-29	ANGEL PUCHE GARCIA	MURCIA	2.210/85	86.802'-
30/211.147-12	ANDRES RABADAN NICOLAS	MURCIA	969/85	86.802'-
30/407.050-72	CARMEN RAMIREZ MARTINEZ	MURCIA	3.033/85	10.212'-
30/403.004-03	MANUEL RAMOS BAUTISTA	MURCIA	2.546/85	86.802'-
30/408.523-90	FERNANDO RAMOS LOPEZ	VERDOLAY	3.302/85	86.802'-
30/701.898-40	SALVADOR REINA GARCIA	LA AZACAYA	4.685/85	86.802'-
30/211.636-16	REMIGIO LOPEZ MARTINEZ	MURCIA	1.070/85	629'-
30/708.197-34	DOLORES RIOS CARRILLO	MURCIA	6.080/85	28.934'-
30/506.456-53	PELIGROS RIOS VILLAESCUSA	MURCIA	3.806/85	86.802'-
30/214.653-26	ANTONIO RODA LOPEZ	MURCIA	1.670/85	86.802'-
30/200.217-43	ANTONIO RODENAS CARRILLO	MURCIA	6/85	86.802'-
30/700.216-07	PEDRO RODENAS GARRIDO	MURCIA	4.358/85	43.230'-
30/213.172-00	ANGEL RODRIGUEZ CANO	PTE.TOCINOS	1.358/85	155.802'-
30/211.759-42	RAMON L. RODRIGUEZ PEREZ	EL PALMAR	1.090/85	86.802'-
30/702.321-75	FRANCISCO RODRIGUEZ RIOS	MURCIA	4.777/85	86.802'-
30/215.250-31	JESUS RODRIGUEZ ROBLEÑO	EL PALMAR	1.807/85	62.896'-
30/404.660-10	CONCEPCION ROMAN RUIZ	MURCIA	2.715/85	86.802'-
30/215.514-14	AGUSTIN ROMERO GARCIA	SANTOMERA	1.875/85	86.802'-
30/212.698-08	ENRIQUE ROS SANCHEZ	MURCIA	1.252/85	86.802'-
30/201.354-16	FRANCISCO ROMERO SANCHEZ	MURCIA	35/85	79.569'-
30/207.324-69	ISIDRO ROS BASTIDA	MURCIA	446/85	10.150'-
30/208.815-08	JULIAN ROS EGEA	MURCIA	595/85	16.169'-
30/208.869-62	JUAN ROSES MEDINA	MURCIA	605/85	86.802'-
30/216.390-17	SALVADOR RUBIO GONZALEZ	ERA ALTA	2.118/85	86.802'-
30/709.094-58	JOSE DIEGO RUIZ ALARCON	MURCIA	6.294/85	44.981'-
30/603.114-02	ENRIQUE RUIZ ALEMAN	MURCIA	4.214/85	86.802'-
30/507.602-35	MARIANO RUIZ CANTABELLA	MURCIA	4.005/85	86.802'-
30/215.895-07	VICENTE RUIZ LUCAS	MURCIA	1.976/85	86.802'-
30/708.505-51	JOSE RUIZ PELEGRIN	ALQUERIAS	6.158/85	74.037'-
30/402.270-45	JOSE RUIZ REQUENA	MURCIA	2.503/85	86.802'-
30/706.619-08	ANGEL RUIZ SANCHEZ	MURCIA	5.686/85	86.802'-
30/215.618-21	ANTONIO RUIZ VIDAL	MURCIA	1.902/85	10.150'-
30/213.042-64	JOSE SAEZ LOPEZ	MURCIA	1.342/85	5.106'-
30/216.525-55	ANTONIO SALES ALMAGRO	SANGONERA LA V.	2.147/85	86.802'-

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/208.022-88	M. ESTEHER SAN MARTIN RDGUEZ.	MURCIA	514/85	5.106'--
30/217.107-55	ANTONIO SANCHEZ BALLESTER	MURCIA	2.286/85	86.802'--
30/211.065-27	MIGUEL SANCHEZ CEGARRA	MURCIA	955/85	141.123'--
30/215.652-55	ANTONIO SANCHEZ ESCUDERO	MURCIA	1.911/85	86.802'--
30/705.844-09	ALFONSO SANCHEZ FERNANDEZ	MURCIA	5.506/85	48.678'--
30/206.860-90	MANUEL SANCHEZ FERNANDEZ	ESPINARDO	403/85	16.422'--
30/709.831-19	ANTONIO SANCHEZ GARCIA	MURCIA	1.611/83	143.560'--
30/210.181-16	DOLORES SANCHEZ GARCIA	MURCIA	813/85	86.802'--
30/700.179-67	PEDRO SANCHEZ GARCIA	MURCIA	4.355/85	9.542'--
30/206.314-29	EMILIO SANCHEZ GUILLEN	MURCIA	338/85	169.602'--
30/216.484-14	FRANCISCO SANCHEZ GUILLEN	MURCIA	1.522/85	10.926'--
30/211.975-64	JOSE SANCHEZ GUIRAO	JAVALI NUEVO	1.134/85	86.802'--
30/406.726-39	JOSE SANCHEZ HERNANDEZ	MURCIA	2.991/85	86.802'--
30/212.868-84	PEDRO SANCHEZ LABORDA	MURCIA	1.303/85	135.102'--
30/210.773-26	LUIS SANCHEZ LOPEZ	MURCIA	908/85	86.802'--
30/706.380-60	JOSE SANCHEZ MARTINEZ	MURCIA	5.630/85	61.272'--
30/701.948-90	DIONISIO SANCHEZ MESEGUER	MURCIA	4.697/85	86.802'--
30/501.268-06	CAROLINA SANCHEZ MEROÑO	MURCIA	3.355/85	86.802'--
30/707.401-14	JOSE SANCHEZ NAVARRO	EL PALMAR	5.880/85	125.557'--
30/703.406-93	FRANCISCO SANCHEZ ROBLES	BENIAJAN	4.990/85	86.802'--
30/704.249-63	SUSANA SANCHEZ SERRANO	MURCIA	5.152/85	86.802'--
30/217.165-16	JUSTO SANCHEZ VALCARCEL	MURCIA	2.298/85	86.802'--
30/702.334-88	MANUEL SANCHEZ DIAZ	MURCIA	4.778/85	86.802'--
30/211.769-52	PEDRO SANZ GARCIA	MURCIA	1.091/85	86.802'--
30/709.023-84	MANUEL SAURA LOPEZ	MURCIA	6.279/85	86.802'--
30/214.275-36	JORGE SEGUI ROCA	MURCIA	1.596/85	86.802'--
30/404.063-92	JESUS SERNA GARCIA	MURCIA	2.646/85	86.802'--
30/209.189-91	JAVIER SERRANO MORA	MURCIA	656/85	86.802'--
30/215.587-87	ALEJANDRO SOLANO MUÑOZ	LOS DOLORES	1.891/85	4.436'--
30/407.191-19	JOSE SOLER HERRERA	MURCIA	3.052/85	86.802'--
30/402.541-25	PILAR SORIA MARTINEZ	MURCIA	2.520/85	86.802'--
30/701.995-40	ALFONSO SORIANO VEGUILLAS	EL PALMAR	1.705/85	56.534'--
30/703.715-14	JOSE TERUEL HERNANDEZ	MURCIA	5.040/85	86.802'--
30/217.803-72	MARIANO TORNEL MARTINEZ	BENIAJAN	2.458/85	86.802'--
30/707.286-93	JOSE TORTOSA HIDALGO	STGO. EL MAYOR	5.851/85	179.924'--
30/705.226-70	ANTONIO TORRES MARMOL	SANGONERA LA V.	5.343/85	86.802'--
30/214.901-80	MARIA TORRES MUÑIX	MURCIA	1.720/85	86.802'--
30/505.948-30	ANGEL TORRES VELEZ	MURCIA	3.732/85	24.971'--
30/212.765-78	JESUS TOVAR DIAZ	BENIAJAN	1.286/85	86.802'--
30/502.424-95	JOSE TOVAR GARCIA	MURCIA	3.407/85	86.802'--
30/217.237-88	MIGUEL VALVERDE PEREZ	ZARANDONA	2.322/85	4.436'--
30/203.442-67	JORGE VALLS HIDALGO	MURCIA	111/85	128.202'--
30/708.928-86	DIEGO VELASCO CARRASCO	PTE. TOCINOS	6.254/85	29.987'--
30/404.729-79	MANUEL VELASCO SERRANO	MURCIA	2.717/85	86.802'--
30/403.996-25	JUAN VERA MARTINEZ	MURCIA	2.638/85	86.802'--
30/217.058-06	CARLOS VERDU ARQUILLOS	MURCIA	2.277/85	3.383'--
30/215.205-93	ANDRES VICENTE RODENAS	MURCIA	1.797/85	110.082'--
30/701.193-16	JOSE VICENTE MARTINEZ	MURCIA	4.535/85	86.802'--
30/727.595-32	LUIS A. VILLALAIN ARTECHE	MURCIA	1.395/84	51.060'--
30/405.913-02	ANA VILLARIJ ZAPATA	MURCIA	2.866/85	86.802'--
30/405.914-03	FEDERICO VILLARIJ ZAPATA	MURCIA	2.867/85	86.802'--
30/406.891-10	CARLOS VIUDES MARTINEZ	MURCIA	3.013/85	86.802'--
30/212.024-16	FRANCISCO J. VIUDES VIUDES	MURCIA	1.479/84	76.590'--
30/515.012-73	FRANCISCO VIZCAINO BENITEZ	MURCIA	4.030/85	86.802'--
30/217.619-82	FRANCISCO VIVES CASTAÑO	MURCIA	2.408/85	14.467'--
30/705.697-56	FRANCISCO ZAPATA HIDALGO	MURCIA	5.470/85	86.802'--
30/217.356-13	PEDRO ZAPATA OLIVA	MURCIA	2.354/85	144.515'--
30/214.602-72	JUAN CARRASCO MUÑOZ	PTO. LUMBRERAS	1.662/85	86.802'--
30/407.326-57	FULGENCIO GARCIA LOPEZ	PTO. LUMBRERAS	3.069/85	86.802'--

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rqto.	Importe
30/709.089-53	ANTONIO RODRIGUEZ ANDRE	PTO.LUMBRERAS	6.292/85	86.802'-
30/405.216-81	FRANCISCO SANCHEZ PEREZ	PTO.LUMBRERAS	2.767/85	86.802'-
30/216.761-00	JOSE DANIEL MEDINA GALLEG	STGO.LA RIBERA	2.204/85	86.802'-
30/205.766-63	ANTONIO MUÑOZ OLMO	SAN JAVIER	277/85	135.102'-
30/705.670-29	JOAQUIN PARDO ARMERO	SAN JAVIER	5.464/85	44.981'-
30/209.347-55	JUAN A. PARDO SOTO	SAN JAVIER	685/85	86.802'-
30/216.645-78	J.LUIS SANTOS FERNANDEZ	SAN JAVIER	2.181/85	86.802'-
30/213.796-42	JOSE SAURA NICOLAS	STGO.LA RIBERA	1.482/85	86.802'-
30/210.477-21	NARCISO SOTO MOLINA	SAN JAVIER	855/85	86.802'-
30/209.528-42	JUAN ABELLAN MIRALLES	S.P.PINATAR	709/85	86.802'-
30/707.713-35	SALVADOR CORREA CORREA	S.P.PINATAR	3.953/85	117.843'-
30/506.937-49	JOAQUIN FERRER HERNANDEZ	S.P.PINATAR	3.884/85	6.362'-
30/700.340-34	SEBASTIAN GUIRAO PATERNA	S.P.PINATAR	4.376/85	86.802'-
30/707.753-75	SALVADOR LOPEZ MARTINEZ	S.P.PINATAR	5.969/85	86.802'-
30/507.358-82	LUIS MOLINA MIRA	S.P.PINATAR	3.966/85	44.981'-
30/217:204-55	CELEDONIO PEREZ MANZANARES	S.P.PINATAR	2.306/85	86.802'-
30/211.976-65	PEDRO SANCHEZ CALDERON	S.P.PINATAR	1.135/85	86.802'-
30/705.958-26	JUAN ALONSO ALCARAZ	TORRE PACHECO	5.539/85	117.843'-
30/706.669-58	JUAN CAZORLA ORTA	LOS ALCAZARES	5.698/85	52.337'-
30/217.454-14	JOSE ESCORZA CASTEJON	BALSICAS	2.373/85	86.802'-
30/707.254-61	ANTONIO HERNANDEZ BUENDIA	TORRE PACHECO	5.843/85	86.802'-
30/705.533-86	ANGEL IMBERNON LOPEZ	LOS ALCAZARES	5.430/85	86.802'-
30/702.071-19	PEDRO JIMENEZ PEÑALVER	LOS ALCAZARES	4.725/85	86.802'-
30/705.988-56	ANTONIO MARTINEZ JIMENEZ	TORRE PACHECO	5.548/85	117.843'-
30/602.202-60	SOLEDAD PEDREÑO PEREZ	TORRE PACHECO	4.160/85	86.802'-
30/210.002-31	FRANCISCO SAEZ MARIN	TORRE PACHECO	776/85	86.802'-
30/502.196-61	FRANCISCO SANCHEZ GUTIERREZ	TORRE PACHECO	3.388/85	12.723'-
30/214.960-42	MANUEL SOLER BASCUÑANA	LOS ALCAZARES	1.739/85	86.802'-
30/709.092-56	ANTONIO ROS MARTINEZ	TORRE PACHECO	6.293/85	123.860'
30/702.717-83	JOSE CRISTO GARCIA	TORRES DE COTILLAS	4.857/85	86.802'-
30/408.505-72	EMILIO FERNANDEZ GASPAR	TORRES DE COTILLAS	3.298/85	86.802'-
30/214.372-36	JESUS FUENTES HERNANDEZ	TORRES DE COTILLAS	1.617/85	86.802'-
30/217.723-89	JOSE GARCIA OLIVA	TORRES DE COTILLAS	2.438/85	86.802'-
30/701.866-08	DIEGO MARTINEZ FERNANDEZ	TORRES DE COTILLAS	4.673/85	43.990'-
30/705.914-79	MANUEL MELERO PEREZ	TORRES DE COTILLAS	5.533/85	86.802'-
30/408.146-04	RAFAEL ORTIZ GARCIA	TORRES DE COTILLAS	3.233/85	86.802'-
30/708.275-15	FRANCISCO RAMIREZ PASTOR	TORRES DE COTILLAS	6.096/85	86.802'-
30/701.597-30	JOAQUIN CALLE GARCIA	TOTANA	4.611/85	86.802'-
30/601.667-10	MARIA C.CARLOS ALEDO	TOTANA	4.139/85	86.802'-
30/601.823-69	JOAQUIN GOMEZ GARCIA	TOTANA	4.143/85	86.802'-
30/704.347-64	MARCOS LOPEZ MATEOS	TOTANA	5.176/85	169.602'
30/708.769-24	ANGEL MARTINEZ FERNANDEZ	TOTANA	6.237/85	86.802'-
30/707.104-08	JOSE MOLINO PARRA	TOTANA	5.797/85	86.802'-
30/704.404-24	JUAN JOSE SANCHEZ JIMENEZ	TOTANA	5.186/85	86.802'-
30/213.898-47	FRANCISCO ARBOL MATAS	LA UNION	1.502/85	86.802'-
30/211.215-80	PEDRO ESCAMEZ ZAMORA	LA UNION	986/85	43.401'
30/216.911-53	JUAN GARCIA HURTADO	LA UNION	2.245/85	85.117'
30/406.065-57	LUIS GARCIA ORTIZ	LA UNION	2.889/85	86.802'-
30/705.870-35	MANUEL JIMENEZ RODRIGUEZ	LA UNION	5.517/85	56.591'
30/216.409-36	LUIS MUÑOZ PARRA	LA UNION	2.121/85	86.802'-
30/705.832-94	JOSE PARDO NOGUERA	LA UNION	5.503/85	86.802'-
30/212.301-02	MATEO ARNAO LLAMAS	YECLA	1.199/85	86.802'-
30/702.046-91	JUANA BLEDA GONZALEZ	YECLA	4.722/85	86.802'-
30/705.410-60	JOSE MARIA CHUMILLA ROMERO	YECLA	5.404/85	629'
30/507.450-77	FRANCISCO FERNANDEZ FNDEZ.	YECLA	3.981/85	80.419'
30/212.731-44	VICTORIANO GARCIA ORTEGA	YECLA	1.275/85	12.543'
30/212.502-09	MANUEL GIL PEREZ	YECLA	1.236/85	86.802'
30/705.187-31	DIEGO GONZALEZ CERVANTES	YECLA	5.335/85	79.569'
30/709.468-44	RAMONA IBÁÑEZ LOPEZ	YECLA	6.376/85	5.106'

N.º Identificación	Mutualista	Localidad	N.º Rto.	Importe
30/214.529-96	BLAS MARTINEZ PALAO	YECLA	1.648/85	86.802'-
30/701.871-13	OCTAVIO MARTINEZ PUCHE	YECLA	4.675/85	56.534'-
30/215.738-44	RAFAEL MOLINA CARPENA	YECLA	1.937/85	86.802'-
30/216.213-34	NEMESIO MORENO ABIA	YECLA	2.071/85	86.802'-
30/212.078-70	ANTONIO PALAO MARTINEZ	YECLA	1.157/85	86.802'-
30/703.742-41	ANTONIO PEINADO ARENAS	YECLA	5.048/85	86.802'-
30/216.971-16	ANGEL PEREZ CARPENA	YECLA	2.255/85	54.889'-
30/701.497-27	MANUEL PEREZ PUCHE	YECLA	4.591/85	86.802'-
30/209.449-60	JOSE SORIANO MARTINEZ	YECLA	697/85	12.554'-
30/210.221-56	ANTONIO SORIANO PUCHE	YECLA	822/85	14.134'-
30/709.337-50	DOLORES TOMAS PEREZ	YECLA	6.355/85	11.489'-
30/701.275-96	ANTONIO TORRES MUÑOZ	YECLA	4.553/85	86.802'-
30/603.855-64	BEATRIZ ALONSO VELASCO	YECLA	4.246/85	86.802'-
30/506.608-11	JOSE VIDAL ALIAGA	YECLA	3.828/85	37.467'-

Murcia, 22 de Enero de 1.986
EL TESORERO TERRITORIAL,

III. Administración de Justicia

J U Z G A D O S :

* Número 1093

DISTRITO

NUMERO DOS DE MURCIA

E D I C T O

Don Pedro López Auguy, Magistrado-Juez del Juzgado de Distrito número Dos de Murcia.

Hace saber: Que en este Juzgado se sigue juicio Verbal número 37/86, sobre redención de censo a instancias del Procurador don Celestino López García, que actúa en nombre y representación de Francisco Bellot Miralles, y de la finca siguiente:

«Casa habitación de planta baja sita en la villa de Santomera, calle Mayor, número 49 y 49 bis, de superficie 370 m², de los que 180 metros corresponden a la edificación de estado semirruina y el resto a patio, cuadra y tenada. Linda: Frente, calle de su situación; derecha entrando, Rosendo Abellán Zamora; izquierda, Diego Morales, y fondo, calle de Santa Isabel, s/n. Inscrita en el Registro de la Propiedad de Murcia V, libro 21, folio 51, finca 2.137, inscripción 1.^a».

Y de la nuda propiedad de la demandada doña María Concepción Castañedo Fernández, casada con don Rufino Marín Baldo y Jullia, de domicilio y paradero

desconocidos, y contra los herederos de la misma, también en ignorado paradero, a los que se cita para juicio verbal el día 5 de marzo, a las diez horas, y se le hace ofrecimiento de las 2.000 pesetas consignadas para redención del censo.

Y para que sirva de citación a los demandados en ignorado paradero y ofrecimiento de la cantidad consignada para la redención del censo, expido el presente en Murcia a 13 de febrero de 1986.—Pedro López Auguy.—El Secretario, Matías Soria Fernández-Mayoralas.

—
Número 1094

DISTRITO

NUMERO UNO DE MURCIA

E D I C T O

Don Bernardo Penalva Costa, Magistrado-Juez del Juzgado de Distrito número Uno de Murcia.

Hago saber: Que en este Juzgado de mi cargo y bajo el número 21 de 1986, se tramita expediente de proceso civil de cognición, a instancia del Ilmo. Sr. Letrado del Estado, en la representación que por su cargo ostenta, respecto del extinguido Organismo Medios de Comunicación Social del Estado (Diario «Línea»), contra don Antonio Pellicer-Restaurante

«Monte y Sol», Ctra. de Monteagudo, Monteagudo (Murcia), cuyo actual domicilio se desconoce, sobre reclamación de 71.221 pesetas. En resolución de esta fecha he acordado emplazar, como se verifica por el presente, al demandado don Antonio Pellicer, para que en el improrrogable plazo de seis días se persone en dichos autos que se siguen en este Juzgado, sito en Ronda de Garay, Palacio de Justicia, primera planta, con el apercibimiento de ser declarado en rebeldía, caso de no verificarlo.

Y para que sirva de emplazamiento en forma al referido demandado y publicar en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», expido el presente en Murcia a 30 de enero de 1986.—El Magistrado-Juez, Bernardo Penalva Costa.—El Secretario.

—
* Número 1106

PRIMERA INSTANCIA

NUMERO DOS DE MURCIA

Cédula de notificación

En virtud de lo acordado por el Ilmo. Sr. Magistrado-Juez de Primera Instancia de este Juzgado, en resolución de esta fecha, dictada en Ejec. 982-80. Actor: Banco Hispano Americano, S. A. Proc. Sr. García Ruiz, por medio de la presente se hace saber a

dicho demandado Rene Tari, S.A., que por la parte actora se ha nombrado perito a don Antonio Bermejo López, para que proceda a valorar los bienes embargados antes de la subasta, previniéndole que dentro del segundo día nombre otro por su parte, bajo apercibimiento que de no verificarlo se le tendrá por conforme con aquél.

Y para que sirva de notificación bastante a quien se ha expresado, a los fines y apercibimientos dichos, extiendo la presente en Murcia a 12 de febrero de 1986.—El Secretario.

Número 1095

DISTRITO**NUMERO UNO DE MURCIA****E D I C T O**

Don Bernardo Penalva Costa, Magistrado-Juez del Juzgado de Distrito número Uno de Murcia.

Hago saber: Que en este Juzgado de mi cargo y bajo el número 23 de 1986, se tramita expediente de proceso civil de cognición, a instancia del Ilmo. Sr. Letrado del Estado, en la representación que por su cargo ostenta, respecto del extinguido Organismo Medios de Comunicación Social (Estado (Diario «Línea»), contra don José Antonio Donoso, Centro Dermocapilar, calle Saavedra Fajardo, 5, entresuelo, Murcia, cuyo actual domicilio se desconoce, sobre reclamación de 248.240 pesetas, en resolución de esta fecha he acordado emplazar, como se verifica por el presente, al demandado don José Antonio Donoso, para que en el improrrogable plazo de seis días se persone en dichos autos que se siguen en este Juzgado, sito en Ronda de Garay, Palacio de Justicia, primera planta, con el apercibimiento de ser declarado en rebeldía, caso de no verificarlo.

Y para que sirva de emplazamiento en forma al referido demandado don José Antonio Donoso y publicar en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», expido el presente en Murcia a 8 de febrero de 1986.—El Magistrado-Juez, Bernardo Penalva Costa.—El Secretario.

Número 1096

DISTRITO**NUMERO DOS DE CARTAGENA****E D I C T O**

Don Juan María Lozano Sánchez, Juez de Distrito número Dos de Cartagena (Murcia).

Hago saber: Que en este Juzgado de mi cargo penden diligencias de juicio de faltas número 945/85 seguidas sobre riña entre Emilio Parra Ródenas, con último domicilio conocido en Puerto de Mazarrón, parcela 20-A 1º A, de Ordenación Bahía, y como denunciado Pascual Morenilla Moya, y en proveído de esta fecha se ha acordado citar al referido denunciante para que comparezca ante la Sala Audiencia de este Juzgado el día 11 de abril próximo a las diez y treinta y cinco horas para asistir a la celebración del correspondiente juicio, debiendo comparecer con cuantos medios de prueba intente valerse y de que de no hacerlo así le parará el perjuicio a que hubiere lugar.

Y para que sirva de citación en legal forma a Emilio Parra Ródenas, expido el presente en Cartagena a 11 de febrero de 1986.—El Juez de Distrito, Juan María Lozano Sánchez.—El Secretario.

Número 1040

**SALA DE LO CONTENCIOSO
ADMINISTRATIVO DE MURCIA**

Don Manuel Carrillo Villa, Licenciado en Derecho, Secretario de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de Murcia.

Por el presente anuncio que se publicará en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», hace saber: Que por el Procurador don Domingo Delgado Peralta, en nombre y representación de don Francisco Ortiz González, se ha interpuesto recurso contencioso-administrativo, contra el Tribunal Económico-Administrativo Provincial de Murcia, sobre liquidaciones giradas por contribución urbana, en reclamación número 873/85.

Y en cumplimiento de lo prevenido en los artículos 60 y 64 de la

vigente Ley reguladora de esta Jurisdicción, se hace público para que sirva de emplazamiento a las personas que con arreglo a los artículos 29, párrafo 1), apartado b) y 30 de la indicada Ley, estén legitimadas como parte demandada y de las que tuvieran interés directo en el mantenimiento de la resolución recurrida y quisieren intervenir en el procedimiento como parte coadyuvante de la Administración.

Dicho recurso ha sido registrado bajo el número 72 de 1986.

Dado en Murcia a 10 de febrero de 1986.—Manuel Carrillo Villa.

Número 1041

**SALA DE LO CONTENCIOSO-
ADMINISTRATIVO DE MURCIA**

Don Manuel Carrillo Villa, Licenciado en Derecho, Secretario de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de Murcia.

Por el presente anuncio que se publicará en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», hace saber: Que por el Procurador doña Josefina Gallardo Amat, en nombre y representación de doña Amparo López Torrente, mayor de edad, Auxiliar de Clínica, con domicilio en Calasparra, calle Lavador, 33, se ha interpuesto recurso contencioso-administrativo contra la Consejería de Sanidad, Consumo y Servicios Sociales de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, sobre nombramiento de interino de tres plazas de auxiliares de Clínica.

Y en cumplimiento de lo prevenido en los artículos 60 y 64 de la vigente Ley reguladora de esta Jurisdicción, se hace público para que sirva de emplazamiento a las personas que con arreglo a los artículos 29, párrafo 1), apartado b), y 30 de la indicada Ley estén legitimadas como parte demandada y de las que tuvieran interés directo en el mantenimiento de la resolución recurrida y quisieren intervenir en el procedimiento como parte coadyuvante de la Administración.

Dicho recurso ha sido registrado bajo el número 74 de 1986.

Dado en Murcia a 5 de febrero de 1986.—Manuel Carrillo Villa.

IV. Administración Local

AYUNTAMIENTOS:

* Número 1193

M U R C I A

Contratación de obras

1. — Objeto: La contratación, mediante concurso directo, de los siguientes proyectos:

Remodelación vestuario del campo de fútbol de Avileses, por un presupuesto de 599.996 pesetas.

Id. campo de fútbol de Cobatillas, 499.956 pesetas.

Id. campo de fútbol de Churra, 499.997 pesetas.

Id. campo de fútbol de El Esparragal, 499.956 pesetas.

Id. campo de fútbol de Espinardo, 399.977 pesetas.

Id. campo de fútbol Gea y Truyols, 799.954 pesetas.

Id. campo de fútbol de La Nora, 1.799.988 pesetas.

Id. campo de fútbol de Lobosillo, 449.997 pesetas.

Explanación para campo de fútbol en Corvera, 1.399.950 pesetas.

Id. en Torreaguera, 3.831.410 pesetas.

Id. en barriada de San Basilio, 655.701 pesetas.

Explanación de pista polideportiva en campo de fútbol de La Alberca, 1.761.375 pesetas.

2.—Presentación de plicas: Las ofertas se realizarán por separado y a la baja, sobre cada uno de los proyectos anteriormente señalados, hasta las doce horas del día en que finalice el plazo de diez días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio, en el Servicio de Contratación.

3.—La apertura de las plicas se realizará a las trece horas del día siguiente hábil al de la presentación de ofertas, en la Casa Consistorial.

4.—Fianzas provisionales: Las fianzas provisionales que han de depositar los contratistas, en su caso, para cada uno de los proyectos señalados, se fija en las siguientes cantidades:

Proyecto Avileses: 18.000 pesetas.

Proyecto Cobatillas, 14.999 pesetas.

Proyecto Churra, 15.000 pesetas.

Proyecto El Esparragal, 14.999 pesetas.

Proyecto Espinardo, 11.999 pesetas.

Proyecto Gea y Truyols, 23.999 pesetas.

Proyecto La Nora, 46.000 pesetas.

Proyecto Lobosillo, 13.500 pesetas.

Proyecto Corvera, 37.999 pesetas.

Proyecto Torreaguera, 86.628 pesetas.

Proyecto San Basilio, 19.671 pesetas.

Proyecto La Alberca, 45.228 pesetas.

5.—Financiación: Los proyectos objeto de este anuncio se encuentran financiados, en parte, por la Consejería de Cultura y Educación de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

6.—Pliego de condiciones: Asimismo se expone al público el pliego de condiciones jurídicas, facultativas y económico-administrativas que ha de regir en la contratación de dicho proyecto, por plazo de ocho días para oír reclamaciones, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 110/1 del Real Decreto 3046/77 y 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales de 9 de enero de 1953.

7.—Modelo de proposición:

Don..., vecino de..., con domicilio en... y D.N.I. número..., expedido en..., a..., en nombre propio (o en representación de..., conforme acrecido con poder notarial declarado bastante), enterado del anuncio publicado oficialmente y del pliego de condiciones jurídicas, facultativas y económico-administrativas, con destino a la contratación convocada por el Ayuntamiento de Murcia para la ejecución de las obras relativas a..., cuyo contenido conoce y acepta íntegramente, se compromete a su realización con arreglo a las cláusulas del mencionado pliego, proponiendo como precio

de ejecución la cantidad de... pesetas (en letra y número). Fecha y firma del proponente.

Murcia, 19 de febrero de 1986.
El Alcalde, P.D.

—
Número 1525

CARTAGENA

Corrección de error

Advertido error en el edicto publicado en el «B.O.R.M.» número 52, de fecha 4 de marzo de 1986, página 882, con el número 1525, se rectifica en lo siguiente:

En el titular, donde dice «MURCIA», debe decir: «CARTAGENA».

* Número 1192

M U R C I A

Contratación de obras

1. — Objeto: La contratación, mediante concurso directo, de los siguientes proyectos:

Construcción Pista Polideportiva con iluminación (44 × 30) con conglomerado asfáltico en Javalí Viejo, por un presupuesto de pesetas 4.722.828.

Id. en Churra, por 3.118.578 pesetas.

Id. en El Bojal de Beniaján, por 4.722.828 pesetas.

Id. en La Raya, por 4.722.828 pesetas.

Id. en Javalí Nuevo, por pesetas 4.722.828.

Id. en El Raal, por 3.118.578 pesetas.

Id. en Sangonera la Verde, por 3.118.578 pesetas.

Id. en Sucina, por 3.118.578 pesetas.

2.—Presentación de plicas: Las ofertas se realizarán por separado y a la baja, sobre cada uno de los proyectos anteriormente señalados, hasta las doce horas del día en que finalice el plazo de diez días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio, en el Servicio de Contratación.

3.—La apertura de las plicas se realizará a las trece horas del día siguiente hábil al de la presentación de ofertas, en la Casa Consistorial.

4.—Fianzas provisionales: Las fianzas provisionales que han de depositar los contratistas, en su caso, para cada uno de los proyectos señalados, se fija en las siguientes cantidades:

Pista P. Javalí Viejo, 104.456 pesetas.

Id. Churra, 72.371 pesetas.

Id. El Bojal, 104.456 pesetas.

Id. La Raya, 104.456 pesetas.

Id. Javalí Nuevo, 104.456 pesetas.

Id. El Raal, 72.371 pesetas.

Id. Sangonera la Verde, 72.371 pesetas.

Id. Sucina, 72.371 pesetas.

5.—Financiación: Los proyectos objeto de este anuncio se encuentran financiados, en parte, por la Consejería de Cultura y Educación de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

6.—Pliego de condiciones: Asimismo se expone al público el pliego de condiciones jurídicas, facultativas y económico-administrativas que ha de regir en la contratación de dicho proyecto, por plazo de ocho días para oír reclamaciones, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 110/1 del Real Decreto 3046/77 y 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales de 9 de enero de 1953.

7.—Modelo de proposición:

Don..., vecino de..., con domicilio en... y D.N.I. número..., expedido en..., a..., en nombre propio (o en representación de..., conforme acrecido con poder notarial declarado bastante), entiendo del anuncio publicado oficialmente y del pliego de condiciones jurídicas, facultativas y económico-administrativas, con destino a la contratación convocada por el Ayuntamiento de Murcia para la ejecución de las obras relativas a..., cuyo contenido conoce y acepta íntegramente, se compromete a su realización con arreglo a las cláusulas del mencionado pliego, proponiendo como precio de ejecución la cantidad de... pesetas (en letra y número). Fecha y firma del proponente.

Murcia, 19 de febrero de 1986.
El Alcalde, P.D.

* Número 1166

CARTAGENA

Contratación

E D I C T O

Por acuerdo de la Comisión de Gobierno de 5 de febrero de 1986, se ha aprobado el proyecto de obras de «Ampliación de alumbrado público en la barriada Hispanoamérica».

Dicha documentación queda de manifiesto en el Negociado de Contratación, por plazo de quince días, a fin de oír reclamaciones de quienes tuvieran que alegar algo al respecto.

Cartagena, 11 de febrero de 1986.—El Alcalde.

* Número 1168

J U M I L L A

E D I C T O

Por don Francisco Martínez Antolí se solicita licencia municipal para el ejercicio de la actividad de cafetería-bar en la calle de Juan XXIII, sin núm., de este municipio.

Lo que en cumplimiento de lo establecido en el artículo 30 del Reglamento de 30 de noviembre de 1961 se hace público para que los que pudieran resultar afectados, de algún modo, por la mencionada actividad que se pretende instalar, puedan formular las observaciones pertinentes en el plazo de diez días a contar de la inserción del presente edicto en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia».

Jumilla a 7 de febrero de 1986.
El Alcalde.

* Número 1170

L O R C A

E D I C T O

El Alcalde de Lorca,

Hace saber: Que aprobado por la Comisión de Gobierno, en sesión de fecha 5 de los corrientes, el pliego de condiciones económico-administrativas que ha de regir en la adquisición de un vehículo automóvil tipo turismo, pa-

ra uso de la Corporación, se expone a público a los efectos previstos en el artículo 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Lorca, 15 de febrero de 1986.—El Alcalde, José Antonio Gallego López.

* Número 1169

L O R C A

E D I C T O

Por haber solicitado don Juan López Martínez licencia para supermercado, en avenida Portugal, 12, se abre información pública, por plazo de diez días, para que los interesados en este expediente puedan presentar las alegaciones que convengan a su derecho.

Lorca, 12 de febrero de 1986.
El Alcalde.

* Número 1136

CARTAGENA

E D I C T O

Por haber solicitado don Leandro Vidal Roca licencia para instalación de carpintería de madera, en calle Mayor, Las Lomas del Albujón, se abre información pública, por el plazo de diez días, para que los interesados en este expediente puedan presentar las alegaciones que convengan a su derecho.

Cartagena, 5 de febrero de 1986.
El Alcalde, P. D.

* Número 1206

LOS ALCAZARES

Rectificación en la convocatoria para cubrir en propiedad, mediante oposición, dos plazas de Guardia de la Policía Municipal

En la base 2.g), que dice: «...estar en posesión de los permisos de conducción correspondientes a las clases»; debe decir: «...estar en posesión de los permisos de conducción correspondientes a las clases B1 y A2».

Los Alcázares a 14 de febrero de 1986.—El Presidente de la Corporación, Manuel Menárguez Albaladejo.